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OPERACIÓN CACAHUETE EL ABUELO QUE SALTÓ ,POR EL PROTECTOR 
Divendres, LA VENTANA Y SE LARGO Divendres, 
29 d'agost- 18:00h Divendres, 29 d'agost- 20:00h 
Dissabte, 29 d'agost- 20:00h Dissabte, 
30 d'agost- 18:00h Dissabte, 30 d'agost- 20:00h 
Diumenge, 30 d'agost - 20:00h Diumenge, 
31 d'agost- 18:00h Diumenge, 31 d'agost- 20:00h 
Dilluns, 31 d'agost - 20:00h Dilluns, 
1 setembre- 18:00h Dilluns, 1 setembre- 20:00h 
Dimarts, 1 setembre- 20:00h Dimarts, 
2 setembre - 18:00h Dimarts, 2 setembre- 20:00h 
Dimecres, 2 setembre- 20:00h Dimecres, 
3 setembre- 18:00h Dimecres, 3 setembre- 20:00h 
Qualificació: T.P. 3 setembre- 20:00h Qualificació: +16 

Qualificació: +7 

Preu de !'entrada: S euros 
Dilluns, dia de !'espectador: 4 euros 

ABRIMOS TODOS LOS DOMINGOS 
Y FESTIVOS HASTA EL 30 DE 

SEPTIEMBRE 
De 1 O:OOh. a 22:00h. 

De Lunes a Sábado de 9 de la mañana a 12 de la noche 
Hasta el 6 de Septiembre 

Oferta válida del 19 de agosto 
al 21 septiembre 2014 

Al REPOSTAR GASOLINA EN CARREFOUR, 
PRESENTANDO LA TARJETA DEL CWB CARREFOUR 
ACUMULAS UN 8% EN TU CHEQUE AHORRO 

Carrefou:t: ~ D 
VINAR OS 

Ctra. Nac. 340 km.1 .049 VINARQS 



30 agost de 2014 

ACTUALITAT 

Los robos en 2000 metros de cableado público afectan al alumbrado de varios puntos de la localidad 
El restablecimiento de la iluminación de la zona de la ca la del Pinar se retrasa por las vacac iones de los proveedores y la obst rucción de 
las canalizaciones debido a un cortocircui to 

X. Flores 

Habrá que esperar hasta el mes de septiembre 
para que el servicio de iluminación pública de 
la zona de la cala del Pinar, en la costa norte, 
esté totalmente restablecido, tras el robo de 450 

·metros de cableado sufrido el pasado 22 de agosto 
y que afectó a 9 farolas públicas. El edil de Obras 
y Servicios, José Ramón Tárrega, explicó que uno 
de los motivos de la demora es que, al haberse 
producido el incidente en pleno mes de agosto, 
"las empresas proveedoras del cableado están 
de vacaciones y no se dispone del material, por 
lo que habrá que esperar a la próxima semana': 
Tárrega también señaló que la restauración de la 
iluminación en este tramo de la costa norte "será 
además más costosa de lo esperado al estar la 
línea muy dañada debido a un grave cortocircuito 
producido tras el robo que ha obstruido las 
canalizaciones': Además, matizó que se trata de 
una línea envejecida que ahora deberá renovarse. 
En este momento, la brigada municipal de obras y 
servicios, apoyada por las empresas colaboradoras 
en alumbrado público, están trabajando en la 
realización de nuevas canalizaciones en esta zona 
para dejarlo todo a punto y, en cuanto se disponga 
del cableado, realizar las correspondientes 

La brigada de servicios está trabajando para reparar cuanto antes los daños causados por el robo de cable 

conexiones y restablecer el servicio. 
Tárrega pidió "comprensión" a los vecinos afectados 
y disculpas por las molestias que esta avería está 
suponiendo a los ciudadanos. También solicitó la 
colaboración ciudadana para que avise a la Policía Local 
en cuanto vean cualquier movimiento sospechoso. 
Del22 al 26 de agosto, Vi na ros sufrió una oleada de 
robos que afectó a casi 2000 metros de cableado 
público. El día 22 se robaron los450 metros de cable 

en la costa norte, y al día siguiente se sustrajeron 
otros 400 metros en el paso subterráneo que 
da acceso desde la calle del Pilar a la carretera 
de Morella. Otros 800 metros de cable fueron 
sustraídos el día 24 de agosto en la urbanización 
Monte ermita y el pasado día 26 hubo un nuevo 
intento de robo en la zona del Garrofer. 
Hasta el momento no ha habido detenciones de 
posibles autores de las sustracciones. 

El Ayuntamiento de Vinaros invierte en nuevas dotaciones para la Policía local 
La concejalía de Gobernación del Ayuntamiento de 
Vinaros ha dado a conocer las últimas inversiones 
realizadas en la Policía Local y que suponen 
una mejora en las condiciones de trabajo de los 
agentes que debe redundar en un mejor servicio 
a los ciudadanos. 
Mar Medina, edil de Gobernación, ha informado 
que "la primera medida fue renovar la uniformidad 
de la Policía Local, dotándola de prendas más 
cómodas y con mejor transpiración, que permiten 
una mayor movilidad y adaptabilidad para 
desarrollar sus funciones': 
Al mismo tiempo la Unidad de Tráfico y la Unidad 

Rural y de Medio Ambiente han visto incorporados 
a su material unos cascos de protección integral. 
Durante las próximas semanas se adquirirán 
guantes técnicos para proteger las manos así 
como botas reforzadas metálicamente. 
Medina señalaba que "es fundamental que los 
agentes dispongan de prendas y elementos de 
calidad que garanticen su seguridad para de esta 
forma mejorar en el servicio que se presta a los 
ciudadanos': · 
Otra de las novedades para los integrantes de 
la Unidad de Seguridad Ciudadana ha sido la 
adquisición de dos inmovilizador TASER que se 
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suman a los dos que ya disponía la Policía Local de 
Vinaros, una actuación que la edil recordaba "ha 
sido reconocida en nota de prensa por parte de 
uno de los sindicatos policiales de la ciudad': 
Finalmente para la Unidad de Proximidad o Barrio 
se han adquirido dos nuevas bicicletas para 
facilitar el transporte de los agentes y aumentar su 
versatilidad. Medina añadía que "al mismo tiempo 
que mejoramos las condiciones de trabajo de 
los agentes y la seguridad de los ciudadanos es 
importante pensar en el medio ambiente y en una 
ciudad como Vinaros la bicicleta es un medio de 
transporte que reúne todos estos requisitos': 

1 
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ACTUALITAT 

El Ayuntamiento amplia por tercera vez los huertos solidarios 
y acaba con la lista de espera existente 
Vin arós, co n 185 huertos sol idar ios, refuerza su pos ición punte ra en la provincia en el desarro ll o de esta inic iativa 

El AlcaldedeVinarós,Juan BautistaJuan,acom pañado 
del concejal de Hacienda y Empleo, Juan Amat, ha 
procedido en la mañana de hoy a hacer entrega 
de los huertos solidarios que el Ayuntamiento ha 
habilitado, en la tercera ampliación, de lo que es ya 
una iniciativa plenamente consolidada en la ciudad. 
La tercera ampliación, materializada en la finca 
de Juan XXIII, ha habilitado 70 huertos solidarios 
nuevos que, sumados a los 115 ya existentes, sitúa 
a Vinarós con 185 huertos solidarios. 

Vinarós ya cuenta con 185 huertos solidarios 

El Alcalde subrayaba "con esta ampliación 
conseguimos acabar con la lista de espera existente 
hasta la fecha, las 69 personas que hasta el día de 
ayer estaban esperando a poder optar a un huerto, 
ven con esta ampliación satisfecha su expectativa". 
Vinarós se consolida así como el principal referente 

de la provincia en el desarrollo de una iniciativa 
que, además de sacar rendimiento a un patrimonio 
municipal que estaba en desuso, proporciona a sus 
usuarios, gratuitamente, una actividad productiva. 
El Alcalde ha referido "esta propuesta, desatendida 
y menospreciada por anteriores equipos de 
gobierno, nació al inicio de esta legislatura 
ofreciéndose 35 huertos en la parcela de Pou 
de Mangrano, con posterioridad ampliamos a la 
parcela de Juan XXIII donde se habilitaron 40 más, 
para, en una segunda ampliación, llegar hasta los 
115 huertos solidarios, a los que hay que sumar los 
70 huertos de la tercera ampliación evidenciando 
así que, desde el principio, esta iniciativa ha tenido 
un nivel de aceptación entre los ciudadanos que 
nos demuestra lo acertado de la misma". 

Realizan los cimientos para instalar la 
nueva cruz del calvario 

La nueva base de hormigón sobre 
la que debe asentarse la nueva 
cruz del Calvario de la ermita, en 
sustitución de la actual, que será 
retirada en los próximos días, ya 
está prácticamente realizada, 

Foto cedida per Amics de Vinarós 

tras varias semanas de trabajos 
de cimentación. Este cambio de 
ubicación de la cruz permitirá 
en un futuro poner en valor el 
poblado ibérico que actualmente 
se halla debajo de su estructura. 

Una barca vinarocense "hace su agosto" 
en aguas mallorquinas 

La barca vinarocense Herma
nos Plomer Anglés regresó de 
su largo viaje a aguas mallor
quinas cargada con 500 cajas 
repletas de sardinas (6-7 kilos 
por caja) y unas 50 de boque
rón capturadas en una sola 
jornada. Esta espectacular cap
tura, que llega al máximo de lo 
permitido por embarcación, 
es algo inusual en los últimos 
años, cuando se ha producido 
un significativo descenso de 
presencia de embarcaciones 
de cerco foráneas mientras 
que las tres vinarocenses ven 
como los caladeros están más 
esquilmados. 

El Ayuntamiento finaliza la señalización de la urbanización Vista bella 
Medina: "Poco a poco por la li m itación económica vamos completando la señalización de la ciudad" 

Nueva señalización en Vis tabella 

El Ayuntamiento de Vinarós, a través de la 
concejalía de Gobernación, ha finalizado la 
señalización tanto viaria como de calles de 
la urbanización Vistabella, una actuación 
que se enmarca dentro de la campaña 
de rotulación de calles emprendida por el 
actual gobierno municipal. 
La brigada de obras y servicios del 
Ayuntamiento ha sido la encargada 
de pintar las marcas viales en toda la 
urbanización y que hasta el momento no 
existían al tiempo que se han rotulado las 
calles de toda la urbanización. 
Medina destacaba que "los rótulos de las 

calles eran antiguos y prácticamente no 
se podían leer por lo que los hemos re
novado para mejorar las comunicaciones 
de los vecinos". 
En este mismo sentido Medina recorda
ba que "desde el inicio de la legislatura 
cada año invertimos una cantidad en ro
tular calles de nuestra ciudad que hasta 
ahora no disponían de la rotulación con 
las molestias lógicas que ocasionaba a 
los vecinos, sabemos de las limitaciones 
económicas pero pensamos que siendo 
constantes como somos lograremos me
jorar la rotulación de nuestra ciudad". 
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ACTUALITAT 

El Ayuntamiento encarga a la Universitat Politecnica de Valencia el proyecto del convento de San Francisco 

r.; -

La junta de gobierno del Ayuntamiento de Vinares 
ha aprobado la adjudicación de la redacción del 
proyecto básico y de ejecución de la plaza-jardín 
del convento de San Francisco por un importe de 
21.500 euros a la Universitat Politécnica de Va lencia. 
El edil de Cultura, Lluís Gandía, ha indicado que 
"llevamos muchos meses trabajando para dar una 
solución a esa zona de la ciudad que pensamos 
que debe presentar una imagen mucho más 
acorde que la actual y por ello damos ahora este 
paso que ya es el último antes de dar una solución 
definitiva y duradera': 

Gandía ha recordado que "el pasado mes de mayo 
el Ayuntamiento trasladó las lápidas existentes en 
el solar del convento y que estaban al aire libre 
degradándose y ahora con este encargo vamos a 
definir un espacio que pensamos debe darle más 
vida al casco urbano': 
El Ayuntamiento ha encargado el proyecto básico 
y de ejecución a la Universitat Politécnica de 
Valencia que trabajará de forma coordinada con 
la Dirección Territorial que es quien debe aprobar 
el proyecto. El edil "agradecía a Arturo Zaragozá, 
responsable de Patrimonio de la Conselleria de 

El Ayuntamiento pone en marcha la cámara de 
control de tráfico en la calle Convento 
Medina: "Queremos primar la segu ridad de los escolares y vecinos" 

La concejalía de Gobernación del 
Ayuntamiento de Vinares ha informado 
que se ha instalado una cámara para 
control del tráfico rodado en la calle 
Convento. La edil de Gobernación, 
Mar Medina, afirmaba al respecto 
que "queremos primar la seguridad 
de los escolares y de los vecinos y de 
esta forma evitar atropellos como los 
ocurridos en los últimos años': 
Medina ha recordado que "hace un 
tiempo instalamos provisionalmente 
unas talanqueras en los horarios de 
entrada y salida al centro educativo 
así como una señal de acceso 

prohibido con vigilancia de cámara': 
Desde el Ayuntamiento se solicita a los 
vecinos de esta calle que pasen por la 
Policía Local o el registro de entrada 
del consistorio para facilitar los datos 
de los vehículos y evitar de esta forma 
ser multados por infringir la restricción. 
La edil finalizaba afirmando que 
"pensamos que éste es el mejor sistema 
y el que ofrece mayores garantías para 
priorizar al máximo la seguridad de los 
peatones en una zona que presenta 
complicaciones en horas determinadas 
y al mismo tiempo no complicar el día a 
día de los vecinos de esa calle': 

ve·fns de Fora Forat inicien una recollida de 
signatures contra el soroll 
Els ve'ins de Fora Forat que van acu
dir a l'assemblea convocada per 
I'Associació de Ve'ins Migjorn han acor
dat iniciar una recollida de signatures 
per cada comunitat de ve'ins d'aquest 
barri i acudir al pie ordinari del dijous 
per indicar les seves queixes. Els ve'ins 
lamenten "que l'ajuntament caneen
tri la majar part d'activitats i espec
tacles" a la seva zona de residencia. 
Unes activitats que tenen lloc en 

horari nocturn i que asseguren que 
"generen un alt volum de so que al
tera i impedeix el nostre descans': Per 
aixe, sol·licitaran a I'Ajuntament "que 
compleixi la legalitat i aplicació la 
normativa de convivencia ciutadana, 
respectant els horaris i la quantitat de 
decibels emesos i que traslladi aques
tes activitats a altres zones de la ciutat 
de manera que causin les mínimes 
molesties al ve'inat': 

DANZA TRIBAL 29 agosto 21:00h 
Espectáculo de DANZA TRJBAL a 
cargo de Menades de lrt:a. 
El conjunto de color, música y mucho 
ritmo con movimiento de caderas nos 
ofrece un gran espectáculo de 
tendencias orientales desde el punto 
de vista mas elegante. 
Disfruta durante la cena del 
espectáculo. Reservas cenas al telL 
964456847 

LOS TIGRES 5 septiembre 21:00h 
Concierto de música tradicional a cargo 
del grupo Los Tigres Del Servo!. 
Canciones cantadas con armonfa que 
seguro recordaras tocadas con 
instrumentos tradicionales como la 
guitarra y bandurria. 
Disfruta del concierto durante la cena en 
la terraza. 
Reservas cenas telL 964 456 847 

Cultura, su colaboración, ayuda e interés por 
este tema que ha permanecido demasiados años 
bloqueado y que ahora ve la luz al final del túnel': 
El portavoz municipal al mismo tiempo ha 
recordado que "además del traslado de las lápidas 
y la redacción del proyecto para la plaza-jardín del 
convento de San Francisco no hemos de olvidar 
la inversión de 300.000 euros que realizará la 
Diputación de Castellón este año en la mejora 
urbanística de la calle Santa Bárbara, con lo que 
lograremos poner en valor una zona importante 
del casco urbano". 

RAiCES ANDALUZAS 30 agosto 21:00b 
Espectáculo de flamenco a cargo de Raices 
Andaluzas. 
Elegancia, color y mucho sentimiento en 
cada uno de sus bailes con las canciones mas 
reconocidas del flamenco. 
Reservas cenas al teL 964 456 84 7 

Observación publica con telescopios en la 
plaza de la ermita. Podréis ver la Luna, 
planetas y estrellas además de la explicación 
de cada una junto al grupo de astronomía 
Cel de VinarOs. 
Reservas cenas al teU .. 964 456847 

MAS INFORMACIÓN 
www.ermitadevinaros.com 

NATURAL CLOSI NG 31 ago. 17h@lb 
La mejor música deepJounge.chiiiOut en 
directo con los artistas mas destacados del 
momento acompañado de una gran puesta de 
escena mediterránea para disfruur a1 
máximo de Las noches del verano cenando 
bajo Las estrellas o bien tomando una copa 
disfrutando de la mejores vistas. 
Descubre nuestra. nueva zona ChiU Oud 

LOCURA 12 septiembre 21:00b 
Espectáculo de baile a cargo de la Academia 
Locurn. 
Disfruta de los mejores bailes de la 
Academia de Baile Locura en un entorno 
inigualable! 
Dlsdplina, música y mucha magia en cada 
uno de sus bailes dirigidos porToño Forner. 
Disfruta del espectáculo cenando en la 
terraza de I'Enníta. 
Reserva cenas al telf •. 964 456 84 7 
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ACTUALITAT 

El PP presenta una moción de apoyo a la elección directa de los alcaldes, la reducción 
de diputados en les Corts y la tercera urna para los diputados provinciales 

Lluis Gandia y Juan Amat 

El portavoz del grupo municipal del Partido Popular 
en el Ayuntamiento de Vinaros, Lluís Gandía, y el 
portavoz adjunto, Juan Amat, han presentado 
en el registro de entrada del Ayuntamiento una 
moción para ser debatida en el próximo pleno de 
apoyo a las diferentes medidas de regeneración 

democrática que se están planteando tanto a nivel 
nacional, autonómico y provincial. 
Gandía ha señalado que"presentamos esta moción 
porque creemos en la necesidad de dar mayor 
protagonismo a las personas y porque pensamos 
que hemos de seguir acercando más la política a la 
ciudadanía para implicarla más': 
La moción muestra el apoyo a la propuesta del 
President de la Generalitat, Alberto Fabra, de 
reducir el número de diputados de Les Corts 
Valencianes de 99 a 79 y que, al menos un tercio 
de estos, sean elegidos directamente por los 
ciudadanos en distritos uninominales. También 
se apoya la propuesta realizada por el Presidente 
de la Diputación de Castellón, Javier Moliner, para 
que los diputados provinciales sean elegidos 
directamente por los ciudadanos el mismo día que 

los alcaldes y Corts Valencianes. 
La moción da el apoyo a que la Iniciativa Legislativa 
Popular que actualmente requiere de 50.000 
firmas pase a necesitar únicamente 25.000 firmas 
de ciudadanos y que los proponentes puedan 
intervenir ante los diputados autonómicos para 
defender su propuesta. 
Finalmente la moción muestra el respaldo a 
la iniciativa del Presidente del Gobierno para 
favorecer la elección directa de Alcalde. En este 
sentido el portavoz municipal ha explicado que 
"no hay nada más democrático que gobierne aquel 
que más votos logra". 
Gandía ha finalizado recordando que "una vez más 
es el Partido Popular el que pasa de las palabras 
a los hechos y apuesta por aquellas reformas 
democráticas que piden los ciudadanos". 

El PVI acusa al PP de querer cambiar la ley electoral para seguir gobernando 

Juan 8/anchade/1 y Maria Dolores Mi ralles 

El Partit de Vinaros lndependent (PVI) ha acusado 
al PP de querer reformar la ley electoral antes de 
las elecciones municipales porque consideran que, 
de hacerlo, saldrían favorecidos en los resultados 
electorales, según señaló el representante del 
partido, Juan Blanchadell. Blanchadell dijo que 
con esta reforma, en la que gobernaría la lista más 
votada, el PP "pretende impedir los pactos entre los 
partidos': "Con la reforma de la ley, sólo con el40o/o 
de los votos, el alcalde sería de la formación que 
obtiene estos votos, impidiendo un pacto entre las 
formaciones que han obtenido el 60% restante'; 

explicó Blanchadell, que dijo que "sin pacto no hay 
democracia': 
Blanchadell también señaló que hablar de 
esta reforma electoral como de regeneración 
democrática "es una gran patraña". "Regeneración 
democrática es evitar casos Gurtel, Bárcenas o 
Urdangarín, separar el poder judicial del político o 
regular el financiamiento de los partidos'; señaló. 
Y concluyó apuntando que en los ochos años en 
que el PVI gobernó en coalición con el PSPV a nivel 
local "no se generó ningún caso de corrupción, 
Vi na ros ha sido limpia en este sentido". 

Esquerra Republicana acusa al PP de convertir la educació en un luxe 
Esquerra Republicana de Vinaros ha acusat a l'equip 
de govern de "menysprear la realitat penosa que 
ells mateixos han creat, obligant a pares i mares en 
delicada situació económica a esperar hores per ser 
atesos perque només volien una explicació per no 
tenir beca ni de llibres ni de transport': Batalla ha 
explicat que dimarts a la biblioteca pública, "vaig 
ser testimoni de la indignació deis pares perno ten ir 
beca creixia al temps que no eren atesos i d'histories 
com les deis pares i mares que els fan deixar els llibres 

usats en diposit per poder accedir a una beca, no els 
donen la beca, pero ningú els pot retornar els seus 
llibres perque ja els han donat a altres persones': 
El portaveu del partit a Vi na ros Lluis Batalla, ha indicat 
que "també he sigut testimoni de que persones amb 
un recursos justissims, tenien beca concedida pero 
que no la cobrarien per manca de fons': 
Segons Batalla, "als pares i mares se'ls enganya i a 
aixo no hi ha dret, de com es compromet el futur 
deis seus fills i filies per una qüestió de disponibilitat 

de diners, i els podem dir que diners els hi ha': 
"~educació no és un luxe, i el PP l'ha convertida en un 
luxe. Els llibres i el transport formen part del procés de 
l'educació. El transport, en una ciutat com la nostra, 
va lligada a la seguretat deis filies i filies del poble i 
també als seus drets i el PP ho ha convertit en un luxe': 
indicava Batalla, que va demanar al regidord'Educació, 
Luís Adell, "que plegui, de manera immediata perque 
convertir l'educació al nostre poble en un luxe és una 
burla a pares, mares i als mateixos alumnes': 

Gandía: "Ningún gobierno municipal ha destinado tantos recursos a becas de educación como el actual' 
Recrimina a Batalla que "habla mucho en prensa pero en las comis iones informat ivas, cuando as iste, está muy cal lado" 

El portavoz del equipo de gobierno del 
Ayuntamiento de Vinaros, Lluís Gandía, ha 
contestado al concejal de Esquerra Republicana y 
ha afirmado que "Batalla sabe que este equipo de 
gobierno es el que mayor cantidad económica ha 
aportado para becas de educación y son datos que 
sus mentiras no podrán esconder': 
Gandía ha indicado que "los vinarocenses deben 
saber, aunque la mayoría ya es consciente de ello, 
que Batalla se dedica a estar callado en las comisiones 
informativas, que dentro del Ayuntamiento no 
opina de nada y a lo único que se dedica es a emitir 
comunicados como si aquí se acabara el mundo': 
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En este mismo sentido el edil popular ha 
informado que "no vamos a desmentir una por 
una las mentiras del comunicado de Esquerra, 
lo único que quiero que sepa la ciudadanía es 
que cuando se aprobaron las bases de las becas 
este señor permaneció callado, en la comisión 
informativa del pasado viernes donde el edil de 
Educación presentó los datos de las becas el señor 
Batalla estuvo callado y solo habla para la prensa y 
mintiendo. De vergüenza". 
El Ayuntamiento de Vinaros destina 135.000 euros 
en becas para el chiquibono; 75.000 euros para 
becas de libros y otros 105.000 euros para becas de 

transporte escolar. Gandía instaba al señor Batalla "a 
que le pida al portavoz del PSOE con el que estaba en 
la biblioteca a que le pida la inversión municipal que 
realizaban los gobiernos socialistas en educación 
porque ha sido el gobierno del Partido Popular quien 
ha incrementado la cuantía de las becas': 
Gandía recordó que "quienes viven a más de 3 
kilómetros del centro escolar tienen el transporte 
escolar pagado por Conselleria"y dijo que"muy pocas 
ciudades ofrecen becas para el transporte escolar de 
los alumnos que viven a menos de 3 kilómetros del 
centro escolar, cosa que el Ayuntamiento de Vinaros 
sí hace y creo que debería valorarse': 



ACTUALITAT 

Benvinguts al món geganter! 

Així es com saludem i donem la benvinguda a la Colla 
Gegantera d'Ascó, comarca de la Ribera d'Ebre, ja que 
s'han pujat al carro del món geganter i han realitzat la 
primera trobada de gegants d'Ascó. 
1 Déu n'hi do! La de gegants que ens va m reunir a la vi la 
nuclear! Fins a una vintena, aconseguint fins i tot que 
els visitessin els gegants que representen a Catalunya, 
en Treball i Na cultura, els gegants de I'Agrupació de 
Colles Geganteres de Catalunya, i els gegants de 
Cervera (la de Lleida) que enguany ha sigut Ciutat 

Gegantera. Entre d'altres vel ls coneguts i nous, també 
ens feu il·lusió saludar als "gigants" de Fraga,a la Franja 
de Ponent de I'Aragó, que juntament amb nosaltres 
forem les úniques colles de fora de terres de Catalunya. 
1 així va ser com vam contribuir a la primera trobada, 
i que els desitgem una llarga vida a la colla gegantera 
d'Ascó i que ens retrobem moltíssimes vegades per 
aquests móns nano-geganters. 
Felicitar a l'organització i donar les gracies perla bona 
rebuda que tinguérem en tot moment. 

los astilleros en aluminio 

Los astilleros en aluminio de TALLERES 
BLANCHADELL botaron el pasado 6 
de agosto una embarcación tipo cata
marán destinada a la limpieza de pla
yas y puertos, diseñada de forma con
junta la empresa de Tarragona SEMAC 
que realiza este tipo de actividades. 
Es un tipo de embarcación fácilmen
te transportable por carretera para 
acudir con presteza allí donde se la 
necesite, provista de un sistema de re
cog ida de sólidos flotantes y de derra
mes de chapapote o de combustible 

en superficie mediante un skimmer 
que los absorbe y los almacena en 
los tanques de recogida de líquidos 
que lleva integrados en el casco. Lleva 
también una potente lanza contra in
cendios para poder acudir a emergen
cias en incendios de embarcaciones 
aprovechando la ventaja de su gran 
velocidad al tratarse de un casco del 
tipo catamarán. Esta primera unidad 
prototipo prestará sus servicios en 
las playas de Málaga y está prevista la 
construcción de más unidades. 

Plaza San Antonio, 20 Bis 
T. 964 450 248 
vt...m 
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ACTUALITAT 

CORNUCOPIA SOLI 
Col ·labora 4mb la ínvestígacíó 
de les IDP's comprant la 
nostra cornucop~a solidaría. 
Ajudaras í participaras al joc 
"EUROMILLONES" durant tot 
1 'any 2015 dues vol tes pe:r 
setmana. 

www.totsambdidac.com 

Vi na ros acogió una nueva edición de la 
feria de artesanía y diseño 
La pérgola del Paseo Marítimo de 
Vinares albergó los días 21 y 24 de 
agosto una nueva edición de la Feria 
de Artesanía y Diseño con el objetivo 
de dinamizar, todavía más, la ofer
ta de ocio de la ~ocalidad. Esta pro
puesta, organizada por la concejalía 
de Turismo, ofrecía una alternativa 
de entretenimiento para todas las 
edades, pero especialmente para los 
más pequeños, durante cada una de 
las cuatro jornadas en las que se lle-

vará a cabo entre las 18 y las 24 horas. 
La feria contó con actividades muy di
versas, todas ellas de carácter circen
se, como por ejemplo: animación de 
calle, talleres, cuenta cuentos, espec
táculos de fuego, pirotecnia, mala
barismos, DJ, canta canciones y dan
za con fuego, entre otras. La última 
edición de esta novedosa propuesta 
se realizó durante la pasada Semana 
Santa y tuvo una excelente acogida 
en la localidad. 

.¡r .ogosr de 20 4 

La colaboración ciudadana hace posible la 
repatriación de los cinco senegaleses 
muertos en accidente en la N-340 

La Asociación de senegaleses de Vi na ros agradeció la colaboración recibida 
que permitió repatriar a sus compañeros fallecidos 

X Flores 

La Asociación de Senegaleses de Vi
nares ha conseguido 30.000 euros 
con los que podrán finalmente repa
triar a Senegal los cuerpos de las cin
co personas fallecidas el pasado 15 de 
agosto en un accidente mortal en la 
N-340, a la altura de Alcala de Xivert. 
La mitad de la ayuda económica 
necesaria para esta repatriación ha 
sido conseguida tras haber solici
tado la colaboración ciudadana en 
diversas poblaciones de la provincia 
y la otra mitad, unos 15.000 euros, 
han sido aportaciones de la federa
ción de asociaciones de senegale
ses de España, según explicó ayer 
el portavoz de la asociación en Vi
nares, Cheikh Gueye. 
La cantidad económica recauda
da es superior a la que se requería 
para esta repatriación, por lo que el 

dinero sobrante "será íntegramente 
destinado a ayudar en lo posible a 
los familiares de las víctimas del ac
cidente'; como explicó ayer Gueye. 
"Agradecemos a todas las personas 
que han ayudado con su dinero 
para que el retorno de los cuerpos a 
Senegal sea posible. Estamos de co
razón muy agradecidos por haberlo 
conseguido'; indicaba Gueye, acom
pañado del presidente de la asocia
ción en Vinares, Mandiaye Ndiaye y 
otros compañeros senegaleses. 
La repatriación de los cuerpos des
de Valencia hacia Senegal se realizó 
el pasado miércoles. En el viaje ha
cia Senegal se desplazaron también 
dos representantes de la asociación 
de Vinares y otros dos integrantes 
de la federación de asociaciones de 
senegaleses de España. 

LA COFRADIA DEL CRISTO DE LA PAZ 
comunica que las fechas para el pago de la loteria serán 
solamente 12-15-19-22-26-29 de Septiembre y 3 Octubre en el 
horario de 17 a 18 horas, en C/ Villarreal no 3 1 o izda ... Muchas 
gracias. LA JUNTA DIRECTIVA 

El Ayuntamiento reubica diversos contenedores para garantizar la seguridad vial 
Las mod ificaciones se han rea lizado tras diversas reu niones entre la empresa concesionaria, Po licía Local y la técnico de medio ambiente 

El Ayuntamiento de Vinares ha dado a conocer 
la recolocación de algunos contenedores de 
residuos en la ciudad con el objetivo de mejorar 
la distribución de los mismos y al mismo tiempo 
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garantizar la seguridad vial tanto de los peatones 
como de los vehículos. 
Dicha reubicación se ha realizado tras diversas 
reuniones entre los técnicos de la empresa encargada 
de la gestión de la recogida de residuos urbanos, la 
técnico municipal de medio ambiente y la Policía Local. 
Los criterios que se han utilizado son fundamen
talmente de seguridad tanto para los peatones 
como para los vehículos debido a que algunos 
contenedores invadían parte de la calzada. Al 
mismo tiempo se ha estudiado que la distancia 
entre los domicilios particulares y los contenedo
res no sea excesiva. 
Por otra parte hay que tener en cuenta la 

posibilidad de realizar la recogida por parte del 
camión y las dificultades que puede encontrarse 
en determinadas zonas, fundamentalmente de las 
zonas turísticas norte y sur, con viales estrechos y 
curvas muy cerradas. 
Desde las concejalías de Gobernación y Servicios 
Públicos se señala que "a pesar del buen trabajo 
realizado desde la comisión desde el Ayuntamiento 
de Vinares estamos, como siempre, abiertos a 
cualquier sugerencia que puedan hacernos llegar 
los vecinos y sirva para mejorar". 
En esta caso se pone a disposición de los 
ciudadanos un correo electrónico (participa@ 
vinaros.es) y un teléfono gratuito (900 506 376). 
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ACTUALITAT 

El Ca u hace un llamamiento a la adopción de animales 
Una fiesta infant il sirve para dar a conocer su labor y recaudar fond os 
El centro está completo debido a que los abandonos de perros se han mu lti pl icado y las adopciones ha n ido baja ndo año tras año 

X. Flores 

La Asociación Protectora de Animales El 
Ca u de Vinarós realizó el lunes por la tar
de una fiesta infantil solidaria en el paseo 
marítimo que sirvió también para dar a 
conocer su labor, fomentar las adopcio
nes y recaudar fondos. Fue una jornada 
en la que los más pequeños pudieron 
disfrutar de talleres, juegos populares e 
intlables y los mayores de un mercadillo 
de ocasiones. Además, para los interesa
dos en adoptar una mascota, los volun
tarios de El Cau les facilitaban todo tipo 
de información y asesoramiento para co
nocer a los perros que all í se encuentran 
dispuestos para ser acogidos. Ellos más 
que nadie conocen el carácter de cada 
perro, por lo que son los más indicados 
para recomendar su adopción. 
Y es que este es sin duda el fin de esta pro
tectora: que los animales gocen de una 
~gundaoportun~adenunhogardonde 

se les quiera y se les trate como merecen. 
El Ca u se encuentra en este momento en 
un estado de saturación, con más de 80 
perros en sus instalaciones, por lo que 
actualmente es imposible que puedan 
acoger más animales si no se adoptan 
los que hay en el centro. "Sabe muy mal 
decir que no puede entrar un perro, pero 
no podemos entrar en una situación de 
colapso. En estos momentos estamos 
hasta la bandera y es imprescindible que 
se adopten mascotas para poder acoger 
más'; apunta el auxiliar veterinario de la 
asociación, David Romero, que puntuali
za que "el refugio apuesta por la calidad 
de vida de los perros y no permite más 
de tres animales por jaula': 
Es precisamente en verano cuando más 
animales de compañía se abandonan, y 
la crisis parece haber afectado también 

a las adopciones de mascotas, que des
cienden año a año. Hasta 2008 la asocia
ción tenía una media de 220 adopciones 
por año, una cifra que ha ido bajando 
desde entonces hasta situarse actual
mente en unas 180 adopciones. "Este 
verano ha habido muy pocas, lo cual es 
preocupante'; indica Romero. Por eso es 
tan importante recordar que El Ca u tiene 
sus puertas abiertas todo el año. 
El Cau fue fundada en 1999 por un grupo 
de ciudadanos con el fin de proteger a los 
perros del abandono y los malos tratos, 
con el objetivo de buscarles un hogar a es
tos animales. La asociación ha salvado mu
chas vidas de mascotas desde entonces, in
cluidos varios casos cruentos de maltrato. 
"Hemos tenido perros que han intentado 
ahorcar, quemar vivos o maltratados'; ex
plica Romero. El último caso, un podenco 
ibicenco que fue arrojado a una balsa con 
la pata rota y que ha tenido final feliz por
que ha sido recientemente adoptado. 
Maria José Beltrán ha adoptado dos pe
rros de El Cau y está muy contenta con 
ellos. "Son perros que se portan muy 
bien desde el primer día, y muy agradeci
dos. En el Ca u me asesoraron y luego de
cidí hacerme voluntaria'; explica. Es una 
de las muchas experiencias positivas que 
también se han vivido gracias al refugio. 
En esta protectora privada toda la gente 
trabaja como voluntaria. Cada perro es 
vacunado y desparasitado. A los animales 
que no se les encuentra un hogar no se le 
sacrifica y sigue en El Cau, donde periódi
camente están controlados y examinados 
por un veterinario. Además, a los anima
les heridos se les trata con los oportunos 
medicamentos, operando si es necesario, 
hasta su completa recuperación . 

. combinal 

GRADUADAS 9 7 € 
+ SOL GRADUADAS 

Plaza San Antonio, 20 Bis 
T. 964 450 248 
Vinaros 



Despedida 

' .. 
Boda de Lolin y Pepe 

Despedida de soltero de Osear Amela Serrano en 
compañia de sus amigos y familiares 

11 
El pasado 5 de julio el hijo de nuestros amigos 
Lolin y Pepe, Ximo Quixal Moliner, se casó con la 
bella señorita Inés Novel la Abril, en la iglesia de 
San Francisco de Teruel. La ceremonia la celebró el 
tío de la novia, el cardenal Santos Abril y Castelló, 
Arcipreste de la Basílica Papal de Santa María la 
Mayor de Roma, que se desplazó desde Roma para 
celebrar el enlace. 

Las corales Da Capo de Benicarló y la Juvenil Sant Sebastia de Vinarós, 
compañeros de Ximo, amenizaron la ceremonia con sus cantos 

La Asociación de Senegaleses de Vinarós agradece a 
toda la población de la comarca y particularmente 
al pueblo de Vinarós el apoyo moral y económico 
por el trágico fallecimiento de nuestros cinco 
compañeros. Los cuerpos de las víctimas han sido 
repatriados a su país de origen: Senegal. Que Dios 
el todopoderoso les reciba en su paraíso. 

En su décimo cumpleaños Nadia 
invitó a sus amigas a la celebración 

l A V U E l T A A l C ij l E 

20 P~~ATINA~ 
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Cesar y M• Angeles pasaron 
unos dias en Vinarós en casa ~e 
sus amigos como todos los anos 

DICCIONARIO , 
BAS CO 
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ESPAÑOLA 

Primaria 

Student's 

OICTIONARY 
ENGLISH-SPANISH 
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e \' - \ ~- " 
- . . ' ; 

..... 

T robada d 'a mies 
de la infancia 

El passat 18 d'agost va 
tindre lloc la 2• Trobada 
d'amics i amigues de la 

infancia del carrer San 
Josep (carré l'astissoreta, 

zona Nort) 
patrocinada pel nostre 

amic fa rmaceutic i consul 
honorari de Vinarós a 

Salamanca, Agustin Miralle~ 
Boix 'Lo Molinero 

Triatló Carlos, Osear, Juanjo i Ricky en el Triatló de Burriana 

ns DIARIS 

Placa Jovellar, 16 • VlnarQ: 
. 964451738 
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La primera caminata con carritos 
de bebé reúne a 133 carros 

La primera caminata popular con ca
rritos de bebé organizada por la con
cejalía de Turismo del Ayuntamiento 
de Vi na ros fue todo un éxito al partici
par en la misma 133 carritos inscritos 
y más de 400 personas. 

no solo se implicaron sino que ofrecie
ron un obsequio cada una de ellas para 
sortear entre los asistentes. 
La marea de carros salió puntual a 
las 20 horas desde la Biblioplaya y se 
adentró por el centro de la ciudad a 
través de la plaza de La Mera, Agustín 
Safón y plaza del Mercado para 
enfilar de nuevo el paseo marítimo 
hasta la carpa del Atlántico. 

Los pa rti cipantes llenaron por com pleto el recorrido en un 
ambiente festi vo y familiar 

La caminata se convirtió en un evento 
familiar donde padres y madres se 
mezclaban con los abuelos y los más de 
130 carros potenciando de esta forma 
el carácter familiar tanto de la caminata 
como del turismo de nuestra ciudad. 
La edil de Turismo, Elisabet Fernández, 
agradecía a todos "su participación que 
logró en este primera edición superar las 
previsiones realizadas desde la concejalía': 
Fernández también mostraba su agra
decimiento"a la firma comercial Casual
Play por el obsequio de la silla de paseo 
CasuaiPiay Livi así como a Mare i Fill, 
El Món del bebé, de París y La tribu de 
mamá que desde un primer momento 

Una vez en la carpa las familias podían 
visitar los stands de los comercios locales 
colaboradores y se realizó el sorteo con 
la colaboración de los muchos niños y 
niñas que asistían al evento. 
Fernández finalizaba solicitando a los 
participantes "que nos hagan llegar 
sus sugerencias para las próximas 
ediciones y así ir consolidando este 
tipo de encuentros que nos sitúan 
como referencia del turismo familiar 
en la Comunitat Valenciana". 

El programa "De puerto en puerto" de Canal Cocina graba uno de sus programas en Vinaros 
Ju nto con la g rabación de "Un país pa ra comérse lo" de TVE se demuestra el potencial gast ronómico de nuest ra ciudad 

Vinaros es una de las capitales gastronómicas del 
país y lo corroboran la gran cantidad de actos y 
eventos que se realizan en nuestra localidad durante 
los 365 días del año siempre alrededor de nuestra 
selecta gastronomía. Desde las Jornadas de Cocina 
del Langostino a las Jornadas Gastronómicas de 
los Arroces, pasando por el Tapa Tour, la Fiesta del 
Langostino o también las Jornadas de la Fideua o el 

Pel setembre el dia duu espardenyes 
El setembre porta dany, perque és el 
més fart de l'any 
En mal temps, mai no es pot anar, pero 
el setembre no es pot aguantar 
El setembre bo és si no plou en tot el 
mes 
Setembre sense saó, collita sense braó 
Pel setembre pasten els marges 
Setembre, el veremador talla els gotims 
de dos en dos 
Per la mare de Déu, a amarrar canem per 
tot arreu 
Sol setembre madura el codonyer 

Concurso Nacional de Cocina Aplicada al Langostino. 
El reconocido programa 'De puerto en puerto; que se 
emite en Canal Cocina, y que visita los muelles con 
mayor encanto gastronómico, mejores productos y 
lonjas, hizo una parada obligada en Vinaros para la 
grabación de uno de sus programas que se emitirá 
en las próximas semanas y donde el presentador 
visitó además el Mercado municipal. 
Esta grabación que pondrá a Vinaros en el mapa 
gastronómico se suma a la grabación de otro de 
los programas referencia en el sector gastronómico 
como es 'Un país para comérselo' de Televisión 
Española que también grabó en Vinaros uno de sus 
programas y que se emitirá en octubre por La 1. El 
programa dirigido por Ana Duato se desplazó a 
nuestra localidad para deleitarse con la forma de 
pesca de nuestro manjar más selecto, así como de la 
metodología para su posterior cocina. 
Desde la concejalía de Turismo del Ayuntamiento de 
Vinaros su concejal, Elísabet Fernández, destacaba 

Puges de setembre engreixen l'ovella 
Pel setembre les perdius són fetes 
Boira setembral, garbí i gregal, i, si massa 
en fa, llebeig i mestral 
El pescador perfet, pel setembre, cobra 
la nansa i llen~a l'artet 
Pel veremar les gallines pots donar 
La saó de setembre bona pera les 
nespres 

1 SETEMBRE- SANT GIL 
Per sant Gil, prepara el gresol per fer fil 

Per sant Gil, el canem a collir 

que "nuestra ciudad es conocida por ser cuidadosa 
con la buena gastronomía y desde sus orígenes, la 
ciudad ha estado vinculada al mar y a los productos 
que desde él nos llegan y los medios de comunicación 
no dudan en hacerse eco, cada vez más, de nuestros 
manjares como pretexto para enmarcar a nuestra 
localidad como un territorio fundamental de la 
gastronomía nacional': 
Para la concejal de Turismo "esta repercusión en 
los medios de comunicación es un excelente 
altavoz de cara a promocionar nuestros productos, 
especialmente, el langostino y es una oportunidad 
única para seguir promocionando nuestra localidad 
a través de la gastronomía y, en especial, a través de 
la figura de nuestro producto estrella': 
Fernández finalizaba destacando que "ambos 
programas son seguidos por centenares de miles 
de personas que encontrarán tras la emisión de los 
programas una ciudad con una excelente gastronomía 
para disfrutar durante sus vacaciones': 



Sant Roe 
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Como este año Sant Roe coincidía el día con el sábado, celebramos la santa misa a las 20.30 horas. Después empezó la fiesta, en ella 
notamos muchísimo la falta de la familia Juan, por el fatal desenlace de nuestro amigo Juan José. La misa del domingo se celebró en su 
memoria entre todos los amigos de Sant Roe. 

Junta Extraordinaria de la Peña Pan y Toros 

El día 14 de agosto de 2014, la 
Peña Pan y Toros celebró Junta 
Extraordinaria, en la que dimitió 
como presidente Antonio Jurado. 
La Junta que tomó el relevo fue la 
que presidió Máximo Adell y el vi
cepresidente será Enrique Buj. El 
resto de cargos queda igual. 
Esta nueva junta convocará elec
ciones el próximo enero para re
novar la junta directiva precepti-

va mente. 
Se comunica también a todos los so
cios que la peña Pan y Toros ya tiene 
la licencia de actividad del tentadero. 
La venta de tickets para la fiesta 
de Aniversario de la Peña del día 
6 de Septiembre, será del 25 al 29 
de Agosto y del 1 al3 de Septiem
bre, de 18:00 a 20:00 h. 
El precio del tic~et será de S € para 
socios y de 12 € para no socios. 
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11 Fiestas de l Ternasco de Aragón 

El salón de plenos del Ayuntamiento de 
Vinares ha acogido la rueda de prensa 
de presentación de las JI fiestas del 
ternasco de Aragón en Vinares que se 
celebrarán los próximos 28, 29, 30 y 31 
de agosto en el paseo marítimo gracias 
al acuerdo entre el Ayuntamiento de 
Vinares y Pastores Grupo Cooperativo, 
principal comercializador de la marca. 
Las Fiestas del Ternasco de Aragón surgen 
como evolución natural del proyecto La 
Carpa del Ternasco de Aragón que desde 
hace 8 años se ha consolidado en Zaragoza 
como uno de los principales espacios 
lúdico-gastronómicos de las fiestas del 
Pilar. Tanto es así que ambas partes han 
visto en la celebración de este evento 
una clara oportunidad de unir sinergias 
y potenciar los lazos gastronómicos y 
turísticos entre ambos territorios. 
Las Fiestas del Ternasco de Aragón 
tienen como objetivo principal dar a 
conocer y promocionar el producto, 
la carne ·de cordero de más calidad 
vendida en España, junto con otros 
productos agroalimentarios aragoneses 
y de la zona así como sus principales 

exponentes culturales. 
Durante los cuatros días los vinarocenses 
no solamente podrán degustar el 
ternasco de Aragón sino que además se 
ha preparado un completo programa 
que empezará cada tarde con actividades 
infantiles y una verbena infantil y por la 
noche con actuaciones diversas. 
El jueves será una noche de humor, el 
viernes un grupo de folk aragonés, el 
sábado una verbena y para el domingo la 
actuación del grupo de jotas del Centro 
Aragonés de Vinares. 
Se mantiene para esta edición la 
colaboración con el Mercado municipal 
y de esta forma quienes compren desde 
mañana ternasco de Aragón obtendrán 
un vale para una tapa y bebida en la carpa 
la próxima semana. 
El portavoz municipal, Lluís Gandía, 
destacaba durante la presentación 
que "con estas fiestas del Ternasco de 
Aragón nuestra ciudad se convierte en 
un referente gastronómico no solamente 
para nuestros productos sino para otros 
productos que se fijan en Vinares como 
capital gastronómica de nuestra zona': 

Más de 1.000 jóvenes disfrutan 
del Vi na ros Beach Party 
Desde el Ayuntamien to se destaca "la consol idación de un evento que 

oza del respaldo de los jóvenes" 

La segunda edición del Vinares Beach 
Party ha logrado reunir a más de 1.000 
jóvenes en la playa de El Fortí en una 
noche, donde a pesar de la lluvia 
intermitente, los protagonistas fueron 
la música comercial y el buen ambiente 
entre los asistentes. 
La edil de Turismo del Ayuntamiento 
de Vinares, Elísabet Fernández, ha 
destacado que "pese a la lluvia que en 
algunos momentos hizo su aparición 
esta segunda edición ha superado en 
asistencia de público a la primera lo 
que permite consolidar la apuesta del 
equipo de gobierno por dinamizar el 
ocio de nuestra ciudad': 

Cristian Sánchez, desde la discoteca 
Mystic, Carlos Martorrel, de Gabbana y 
Sergio Verdoy de Quattro40, han puesto 
la música en un festival junto al mar que 
ha empezado pasada la medianoche y 
ha reunido en Vinares a centenares de 
jóvenes con ganas de pasarlo bien. 
Fernández indicaba que "dentro de la 
amplia oferta de actividades que se or
ganizan y coordinan desde el Ayunta
miento pensamos que debe existir la 
Vinares Beach Party porque va dirigida 
a un público joven, que de no existir la 
Beach Party muchos se desplazarían a 
otros municipios con sus vehículos con 
el riesgo que ello supone': 
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la 'Nit de compres al passeig' atrae a centenares de personas 

La primera Nit de compres al passeig logró atraer 
a miles de vinarocenses y visitantes hasta el ágora 
donde más de una veintena de comercios de la 
ciudad ofrecieron sus productos. 
La edil de Comercio vinarocense, Amparo 
Martínez, destacaba que "solo nos cabe felicitar 

a la Associació de Comerciants de Vinaros por su 
iniciativa que ha permitido que muchos de los 
turistas que nos visitan conozcan de primera mano 
la calidad del comercio de nuestra ciudad'~ 
Martínez finalizaba señalando que "el co
mercio de Vinaros sabe que tiene a su lado 

al Ayuntamiento para hacer posible aquellas 
iniciativas que redunden en beneficio de los 
comercios de Vi na ros y por ello esperamos que 
no sea la última edición de esta propuesta que 
creemos positiva tanto para el comercio como 
para la ciudad". 

Festividad de Ntra. Sra. de La Asunción 

Vinarós-La Asunción 

' 1 

El pasado día 15 de agosto la iglesia Cristiana
Católica festejaba en toda España la festividad de 
Nuestra Señora de La Asunción, o si lo prefieren de 
Santa María en sus diversas advocaciones: la Virgen 
de la Paloma, la de la Candelaria, etc. aquí en nuestras 
tierras la llamamos la "m are de De u d · agost'~ 
Ella es la titular de nuestra iglesia arciprestal, la cual 
como en el pasado año está cerrada para el culto por 
motivos de la exposición de"La llum de les imatges'~ 
Por lo tanto no se celebró la fiesta con la solemnidad 
de pasados años, en que impera después de la misa 
vespertina, la tradicional procesión con el sepulcro 
conteniendo la imagen de la "Virgen dormida'~ 

Esperamos celebrar con toda solemnidad esta fiesta 
a partir del próximo año 2015. 
Si bien nos hemos quedado sin procesión con 
la bella imagen de la Virgen, yo quisiera de una 
forma humilde colaborar realzando esta festividad, 
esperando sea del agrado de nuestros amables 
lectores del "diariet'~ 

Dormición de la Virgen Tumba de la Virgen 

Hagamos un poco de historia 
Para hablar de la Virgen, ayuda mucho el haber 
realizado la peregrinación a Tierra Santa, y haber 
recorrido todos los lugares donde transcurrió la 
vida-pasión-muerte y resurrección de Jesús de 
Nazaret, hijo de María y de José. Mis recuerdos 
viajan por el tiempo hacia aquel agosto de 
1992, donde los matrimonios compuestos por 
las familias: Buñuei-Lozano, Quinzá-Ramón, De 
Antonio-Otal y María Dolores Otal, tuvimos la 
dicha de recorrer con nuestros pies, los lugares que 
hace unos 2.000 años recorrió Jesús. 
Dice la tradición, que la Virgen María no llegó a 
morir, sino que quedó dormida. Esto se puede ver 
en la visita a la Basílica de la dormición, situada 
en el monte Sión a las afueras de Jerusalém. En la 
cripta se halla una efigie de piedra de la "Virgen 
dormida" en su lecho de muerte. Precisamente las 
fotografías están tomadas un 15-08-1992, día de 
"La Asunción'~ 

Siguiendo el recorrido mariano, nos desplazamos 
seguidamente hasta la "tumba de la Virgen'; la 
cual se haya situada en Jerusalém hacia la bajada 
hasta el valle de Kidrón, lugar donde se enterraba 
a los difuntos en aquellos tiempos. Tan pronto 
como entramos, encontramos cierta oscuridad, 
allí imperaban los cirios. En una larga escalinata 
con sus 77 escalones, bajamos y visitamos el lugar 
donde dice la tradición, que la virgen ascendió 
al cielo en cuerpo y alma. Nos enseñan una gran 
piedra, donde se dice que allí estuvo depositado el 
cuerpo "dormido" de la Virgen. 
Valga mi homenaje a la Virgen María, la mujer 
que parió a Jesús de Nazaret, esposa de José, y 
considerada por nuestra iglesia como la persona 
más importe de todas. 
Espero que estas sencillas líneas nos hayan 
hecho recordar a todos lo que representa esta 
celebración, tanto en nuestra ciudad como en el 
resto de España. 
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Consulta les bases de la campanya 
i els comer~os adherits a: 
www.vinaros.es 
www.portaldelcomerclante.com/vinaros 
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LAS CARTAS DE POBLACIÓN DEL MAESTRAT 

lnauguració dijous 4 de setembre a les 19 hores 
o:::.:.:..... • .... ': 1 • ::=-::. • =-.:...-

Ajuntament de 

Vinarós 

Del 4 al 30 de setembre de 2014 
B•bhoteca Mumc•pal de V1narós 
Plat;a den lorl deis escribano 
VINAROS 

DDOUS 4 DE SETEMBRE A LES 21:30 H 
Jl CINEMA DE VINARÓS 

PROJECCIÓ D'UN DOCUMENTAL SOBRE: 

Acte de solidaritat amb els 5 senegalesas residents a Vinaros, 
morts en accident de trafic. 

Els diners recaptats s'enviaran a les seues famílies. 

Col·laboren: Ajuntament de Vi na ras, Fotoprix, Funda ció Caixa Vi na ros i Ser Maestrat. 
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U NIVERSITAT 

J AUME· I 

Oferta Academica de la Universitat 
pera Majors curs 2014-2015 
Se u del Nord Vinaros 

La Universitat, com a institució basada en la generació i transmissió del coneixement, 
fomenta el desenvolupament de la ciencia i ha de col·laborar de manera determinan! en el 
progrés social i cultural de les persones i els pobles. Per aixó les nostres aules han d'esdevenir 
un espai intel·lectual en el qual reflexionar sobre la realitat del nostre temps, gaudir del plaer de 
saber i facilitar un entorn social i cultural que fomenti les relacions personals aixi com el gaudi 
del temps lliure. 

Els estudis del Curs Senior de Cultura i Societat, titol propi de les "Aules per a 
Majors a les Seus" consta de 50 crédits que s'han de cursar en dos anys académics a les Seus. 
El proper curs 2014-15, és el primer any del Curs Sénior de Cultura i Societat a la Seu Nord. Si 
desitges cursar i obten ir el titol corresponent hauras de matricular de les assignatures troncals i 
realitzar un minim de 4 crédits d'Aptituds Tecnológiques, Lingüistiques o d'Analisi, l'expedient es 
completa fent un treball de recerca o desenvolupament de forma individual, que equivaldra a 12 
crédits. 

Universitat per a Majors de la Seu del Nord de la UJI 
Curs 2014115 

História secreta d'Europa Vicente Ordóñez 

Lir;:ons d'economia Aurelia Bengochea 

História de la pintura 11 Víctor Minguez 

Temes d'actualitat social Vicent Que rol 

Desenvolupament psicológic de la ment humana Raquel Flores 

Les classes troncals es realitzaran els dimecres (de 16h a 19h) al Saló d'Actes de la Biblioteca 
Municipal de Vinarós i els cursos d'Aptituds Tecnologies en un espai adequat pera aixó. 

El termini pera matricular-se al curs académic 2014115 és del4 fins al19 de setembre a 
la Seu del Nord de la UJI ubicada en la Biblioteca Municipal de Vinarós o l'assistent de 
matricula http:llmatricula.uji.es. Per a la formalització de la matricula cal una fotografía mida 
carne! i la fotocópia del DNI. 

Per rebre informació més detallada pots visitar la pagina web http:llwww.mayores.uji.es 

e·::..~·· Ai"""m'"' ,, ~ 
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FUNDACIÓ 
coixo vinorós 

El taller de empleo comienza los trabajos 
de restauración de la Casa de la Vi la 
Las obras se han iniciado con la realización de unas catas en el 
edificio civil más antiguo de la ciudad 

El taller de empleo Vinaros restaura 
ha comenzado los trabajos de 
restauración en la Casa de la Vila 
con la realización de unas catas que 
permitirán conocer la evolución de la 
fachada del edificio civil más antiguo 
que se conserva en la ciudad. 
El edil de Cultura del Ayuntamiento 
de Vi na ros, Lluís Gandía, ha indicado 
que "tras la finalización de las obras 
en la ermita de San Gregario y el 
inicio de las obras del pasaje que 
comunicará la plaza Parroquial con 
la plaza de San Valente esta ya es la 
última de las obras en ponerse en 
marcha del taller de empleo". 
Hay que recordar que el taller de em
pleo Vi na ros restaura está siendo posi
ble gracias a una subvención de la Ge-

neralitat Valenciana de 414.000 euros 
y que durante un año ha posibilitado 
la contratación de 26 personas que se 
encontraban sin empleo. 
El Ayuntamiento llegó a un acuerdo 
con los propietarios de la Casa de la 
Vil a para su adquisición y de esta forma 
poder iniciar su restauración para 
convertirla en un edificio cultural que 
complemente los espacios expositivos 
de los que dispone la ciudad. 
Gandía ha mostrado su satisfacción 
"por ver el inicio de unas obras que 
sin duda son un claro exponente del 
interés de este equipo de gobierno 
por cuidar y preservar el patrimonio 
de todos los vinarocenses y que 
durante muchos años había estado 
descuidado': 

El festiva 1 de circo y teatro de calle, 'la mar de circ', reúne a más de 2.000 espectadores 
Gandía : "La apuesta por el circo y tea tro de call e se ha consolidado plenamente en nuestra ciudad " 

El pasado sábado finalizó la tercera 
edición del festival de teatro y 
circo de calle La mar de Circ que 
organizan las concejalías de Cultura 
y Turismo del Ayuntamiento de 
Vinaros desde el año 2012 y que en 
la presente edición ha contado con 
más de 2.000 asistentes. 
El edil de Cultura del Ayuntamiento 
de Vinaros, Lluís Gandía, ha afirmado 
que "este es un proyecto que nació 
del actual equipo de gobierno como 
una iniciativa para reforzar la oferta 
complementaria destinada al turismo 
familiar y desde el primer año ha 
contado con una enorme aceptación 
por parte del público que llena el 
paseo marítimo todos los días de 
representación': 
En la presente edición se ha mantenido 
el formato de las dos anteriores 

ofreciendo cuatro espectáculos en la 
tarde del sábado y en la zona del ágora 
del paseo marítimo. 
Gandía ha recordado que "desde el 
Ayuntamiento de Vinaros trabajamos 
para ofrecer una programación cultural 
de calidad durante todo el año y por 
ello creemos que también durante julio 
y agosto debemos ofrecer esa progra
mación de calidad pero acercándola 
allá donde están las personas que no es 
otro lugar que el aire libre': 
Desde el Ayuntamiento se destaca la 
transversalidad del público asistente 
entre el que destaca la gente: más 
joven y el público extranjero. Según el 
edil de Cultura "en países como Francia, 
de donde proviene mucho turismo, 
existe una cultura desde hace años 
del teatro y circo de calle y por ello 
valoran más este tipo de espectáculos 

lo que nos ayuda a reforzar nuestro 
posicionamiento turístico': 
Gandía finalizaba señalando que "para 
el próximo año vamos a trabajar no 

solamente para seguir consolidando 
este festival de circo y teatro de calle 
sino por ampliarlo para ofrecer más 
espectáculos y de mayor calidad': 

1 1 
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La Muixeranga de Vinaros a les patronals d'Aicala de Xivert 
Bate ig del gegant "Lo Campanar'' i Cercavila de l Pregó 

Muixeranga de Vi na ros 

El mes d'agost es caracteritzat al 
Maestrat per la diversitat de festes 
majors simult~mies en la gran 
majoria de localitats que conformen 
la comarca. Una d'aquestes, la 
del campanar característic que es 

divisa viatjant per la vall que conformen la Serra de 
les Talaies i la Serra d'lrta, Al cala de Xivert, va comptar 
en un deis seus dies més importants en festes amb la 
participació de la Muixeranga de Vi na ros. 
Ja amb un any de vida, I'Associació Muixeranga 
de Vinaros continua la seua serie d'activitats en el 
programa d'estiu d'aquest any 2014. 
Amb moti u del bateig del no u gegant de la localitat 
"Lo Campanar'; entre fidels xivertines espectants 
per la seua diada i atents als gegants i capgrossos 
també presents amb les seues actuacions i balls, 
l'agrupació muixeranguera va oferir el seu habitual 
"el banc" exitosament, i la pujada d'una torre de 

considerable delicadesa perles seues quatre altures 
"l'aixecat" a la seua apreciable pla<;a de l'esglesia i 
amb agradable resposta deis asistents a l'acte. 
Després d'uns minuts de pausa, recomposició i 
haver-se despla<;at al punt de partida de la segona 
part de la tarde, dona inici la cercavila del pregó de 
la festivitat major. 
Conjuntament amb altres colles; geganters, dan<;ants, 
capgrossos i balls populars diversos, s'enceta el 
seguici amb una "Marieta'; "passeig de gegantets" i 
diversitat de figures plastiques en punts determinats 
del recorregut, on els ve"ins s'encongeixen, criden, 
gaudeixen i aplaudeixen. El "castell'; "guió'; "la 
senia'; "la campana" i els "dos pinets nets simultanis" 
omplen els carrers amb la música i balls estatics de 
l'agrupació vinarossenca, acabant per concloure 
novament a la pla<;a del campanar amb la "torre de 
quatre': Juntament amb l'aixecat inicial de la tarde, 
les seues dues figures més significatives. 

.. ........ .. 
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Divendres 
S de setembre 
a les 20:00 h 

a l'auditori 
Caries Santos 
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LA ll! GUERRA MUNDIAL UN SEGLE DESPRtS: 
CAUSES 1 CONSEQÜENCIES 

T u. odvr~ 

Dr.A toni ¡ 

Dr luan José Ferrer ( U. J me 1 ) 
Dr. Pedro Barceló ( U. Potsdam ) 

FUNDACIÓ 
caixa vinares 

l'artista vinarossenca Isabel Serrano exposa a Peníscola 
Bona aco llida en l'exposició "L'Amor en les Guerres Civils" 

L'Exposició "L'Amor en les Guerres Civils" ha estat 
un esdeveniment amb molt d'exit al Castell 
de Peníscola. Al ser un lloc on passa tantíssima gent, 
hem pogut veure la curiositat i !'interés que 
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demostrava la gent, la nostra pretensió no és altra 
que fer una reflexió sobre la inutilitat de les 
guerres, el patiment que comporten tantes vides 
destrossades per uns interessos economics, 

religiosos, etc. 
Aquesta exposició és itinerant, ha estat en diverses 
Sales d'Exposicions i Museus d'Espanya i Alemanya, 
i aviat vindra a Vi na ros i More! la. 
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Ami es de Vi na ros visita 
Xérica i Navajas a la se u a 
sortida cultural de llestiu 
48 socis van conéixer les dues localitats 

de I'Ai t Palimcia 

Xerica i Navajas han estat el destí escollit per 
I'Associació Cultural Amics de Vinaros per a la 
tradicional sortida cultural d'estiu. Prop de cinquanta 
socis van participar en l'expedició que va servir per 
aprofundir en el patrimoni artístic i paisatgístic de 
les dues localitats de la comarca de I'Ait Palancia. 
A Jérica, la visita comen<;:ava a l'antiga església del 
Socós, reconvertida en centre cultural. Un passeig 
pel case antic de la localitat servía per coneixer millor 
la historia de la torre mudejar, sí m bol emblematic de 
la localitat i exemple única la Comunitat Valenciana. 
Lesglésia parroquial de Santa Agueda, amb una 
profusa decoració barroca al seu interior, i el Museu 
Municipal, amb un pendó de la Reconquesta i un 
retaule de Sant Jordi, com a peces més destacades, 
van completar la visita a la ciutat. 
Ja a Navajas, es visitava el Salt de la Núvia, paratge 
natural en que l'erosió de l'aigua a les roques 
ha anat creant estanys i zones aptes per al bany. 
Aquest espai alberga, a més, una curiosa llegenda 
que ha anat pervivint de generació en generació. 
Ami es de Vi na ros prepara ja noves activitats que se 
succeiran en les proximes setmanes, com el Sopar 
de Lluna Plena . 

RECUPEREM EL 
, ' 

PAIS VALENCIA 
FEM POSSIBLE EL CANVI 

2015 
Jt: ACCIÓ CULTURAL DEL PAÍS VALENCIA 

DIMECRES 10 SETEMBRE 2014 19H. 
BIBLIOTECA MUNICIPAL DE VINAROS 

XERRADA AMB ELISEU CLIMENT 
President i fundador d'Acció Cultural del País Valencia 

···¡ Ajuntament de 

, Vinarós 
Associació Cultural J'aume I 

ESCOLA DE MUSICA DE LA SOCIETAT MUSICAL //LA ALIANZA" 
MATRÍCULA CURS 2014-2015- CONVOCATORIA SETEMBRE 

Del1 al15 de setembre queda obert el segon període de matriculació peral curs escolar 2014-2015. 
Les sol·licituds s'han ·de recollir a la secretaría del centre (antic col ·legi Sant Sebastia) al pesseig 
Colon s/ n 1 er pis, de dilluns a divendres en horari de 17.30 a 19.30. 
Telefon: 964 45 62 03. 

,.,_., ,.,..,..Al 
APIANIA71 
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Fe de erratas La fam ilia Fressin ier ha precisado que hubo un error en el Diariet del2 de agosto, cuando, en los actos de 'A la llum de la lluna' 
se indicaba que Christine y Valéri e Fressinier eran primas, cuando son hermanas, hijas de Emilio Fressinier, nacido en Vinares 
en 1926, nieto del fundador de la fábrica Fressinier. 

DIA HORA 

5 20:00 

17 20:00 

18 20:00 

19 20:00 

20 20:00 

23 20:00 
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FUNDACIÓ CAIXA VINAROS- ACTIVITATS MES DE SETEMBRE-2014 

FUNDACIÓ 
caixa vinares 

ACTIVITAT 

LA PRIMERA GUERRA MUNDIAL UN SEGLE DESPRÉS: 
CAUSES 1 CONSEQÜÉNCIES 

TAULA REDONA A CÁRREC DE: DR. JUAN ANTON IO PIQUERAS, DR. 
JUAN JOSÉ FERRER 1 DR. PEDRO BARCELÓ 

CONFERENC IA: 
EL MÓN FA CRAC: EL PROBLEMA D'UCRAi'NA 

A CÁRREC DEL DR. CLEMENTE HERRERO F ABREGAT 

INTRODUCCIÓ: DR. LLU ÍS ALPERA 

EXPOSICIÓ 
"LES AMB ILOGUES" 

DE GUYP IERRE 

CONFERENC IA: 
EVA BRAUN : VIURE AMB HITLER 

A CÁRREC DE LA DRA. HE IKE B. GORTEMAKER 

CONCERT 
CORA L JUVEN IL ST. SE BASTIÁ DE VINARÓS 

AMB MOTIU DEL DIA MUND IAL DE L'ALZHEIMER 
X ERRADA: 

PREVINDRE LA DEMENCIA EN PERSONES SANES 
A CÁRREC DE 

DR. CESSAR A VI LA. CATEDRÁTIC DE PSICOBIOLOGIA DE LA UJJ 
DR. SALVADOR LOPEZ. PSIQUIATRA. 

LLOC 

AUDITOR! 
CARLES 
SANTOS 

AUDITORJ 
CARLES 
SANTOS 

SALA 
D'EXPOSICIONS 

AUDITORI 
CARLES 
SANTOS 

AUDTTORI 
CARLES 
SANTOS 

AUDITOR! 
CARLES 
SANTOS 

CARTELL 
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Que decidan los ciudadanos 
www.ppv1naros.es 

" SI NO 

¿Está a favor de reducir los diputados de Les 
Corts Valencianes de 99 a 79? 

¿Está a favor de eliminar el aforamiento de 
los diputados autonómicos? 

¿Está a favor de poder elegir directamente 
a los diputados autonómicos aunque no 
formen parte de ningún partido político? 

¿Está a favor de que el Alcalde sea quien 
más votos obtenga en las urnas? 

¿Está a favor de que los diputados provinciales 
sean elegidos por los ciudadanos y no por 
los concejales? 

¿Está a favor de que las iniciativas legislativas 
populares necesiten solo 25.000 firmas y no 
50.000 como en la actualidad? 

Si ha votado SÍ usted está de acuerdo con las medidas de regeneración democrática 

y de fomento de la participación ciudadana que proponen los gobiernos del Partido 

Popular y a los que se oponen todos los partidos de la izquierda. 
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El PSPV-Vinaros presenta una moció per 
rebutja r l'intent de "cop d'estat" que 
prepara Rajoy 

El PSOE ha anunciat "una ofensiva" contra la reforma electoral a la qua/ 

demanaran que se sumin al tres grups po/ítics ambla finalitat de conformar 

un "front d'oposició" contra el que considera "una cacicada disfressada 

BLoc· 

El 
mill o r , 
compromas 

compromís 

www .psoevinaros.es 

Els mitjans de comunicació han 

avanc;at aquests dies la intenció del 

Govern del PP de seguir endavant 

amb la reforma de la Llei Electoral 

presentat en tots els municipis 

espanyols, incloent-hi Vinares, una 

moció amb un únic punt d'acord: 

per a l'elecció directa d'alcaldes, REBUTJAR LA MODIFICACIÓ DE 

encara que no tingui el suport de la LA LOREG QUE PROPOSA EL PP 

resta de partits. PER TRIAR DIRECTAMENT ALS 

La por a perdre alcaldies és el moti u 

que impulsa la reforma que proposa 

el Govern de Rajoy. Aquesta pro posta 

no és una demanda social, ni política, 

únicament respon a la petició deis 

alcaldes del PP que volen perpetuar

se en el poder a forc;a de burlar les 

majories democratiques. 

Per aquest motiu, les agrupacions 

locals del Partit Socialista han 

ALCALDES 1 ALCALDESSES. 

Des del PSPV-Vinaros, confiem que 

s'imposi en el PP-Vinaros el supo

sat taranna democratic del qual 

!'Alcalde Juan li agrada tant presu

mir davant de la TV, i que l'equip 

de govern doni suport a la moció 

presentada pel grup socialista per 

frenar el que seria tot un cop d'estat 

a la democracia, orquestrat per Ma

riano Rajoy des de Madrid. 

Proposta per senyalitzar els 
parquings públics 

Treballem de baix cap a dalt 

Degut a l'ampliació de la zona blava i taronja s'ha observat la gran afluencia de vehicles en les zones habilitades com a parquings gratu'rts com el PAI de Fora 
Forat, o el de davant Mercadona i que no estan senyalitzats, tant les entrades i sortides com les places d'estacionament 
Per la qual cosa SOL·LICITO: 
al departament d'Obres i Serveis que es senyalitzen amb senyals de peu les entrades i sortides i al terra les places d'estacionament en aquel les zones que fan de 
parquings públics gratu'it, a més de donar informació deis llocs on s'ubiquen. 
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Partit de 
Vi na ros 
lndependent 

http:/ /www.pvi-vinaros.org 

la mentira de los motivos de 
cambio de la ley Electoral 

30 agost de 2014 

La debacle electoral que la irrupción de Podemos les ha provocado a los 
dos grandes partidos en las europeas les hace presagiar lo que ocurrirá 
en las cercanas municipales y autonómicas y es tal el pánico que les 
infunde que uno quiere cambiar las reglas de juego a mitad de partida 
para intentar conjurar los efectos de la irrupción de nuevas formaciones 
y los de la recuperación de votos en formaciones que, como en el PVI, 
hemos trabajado sólo para y por Vi na ros. 

alcalde que el 60 % de los electores habrán rechazado, prostituyendo 
la democracia para perpetuarse en la poltrona. 

La prueba palpable de que los pactos entre dos o tres minorías que 
supusieron un 54 % de los votos funcionan a la perfección lo hemos tenido 
en Vinaros durante los 8 ocho años en las que tuvimos responsabilidad 
de gobierno, en la que cambia-mos Vinaros como nunca antes nadie 
lo había cambiado, y ello pese a la persecución a muerte del PP con 
falsas denuncias interpuestas sólo para entorpecer nuestra gestión, sin 
conseguir nunca que ninguna de ellas nos salpicara, porque en nuestra 
gestión, tuvimos aciertos y errores, pero una cosa está más que clara, en 
ocho años en Vinaros nunca hubo mierda de ninguna clase. 

Ahora el PP - con la oposición fingida de los socialistas porque este 
cambio les vendrá tan bien a los socialistas como a los PP- quiere cambiar 
la Ley electoral para que el alcalde resulte el cabeza de lista del partido 
que gane con un mínimo del 40 % de votos. 

No les basta con haber ampliado al S% el tope mínimo excluyendo del 
reparto electoral a los partidos que no alcancen este porcentaje de votos 
y que en otras comunidades está en el 3 %, sino que impondrán a un 

Por lo tanto el PVI, hemos votado en contra de la moción del PP presentada 
masivamente en toda España como pretexto para una gran estafa que 
justifique impunemente un cambio de ley. 

COMES PODEN DEIXAR FAMÍLIES AMB POCS RECURSOS SENSE 
AJUT Al TRANSPORT PER ALS SEUS FILLS? VINAROS 

ESQUERRA 
REPUBLICANA Comes pot deixar els llibres vells en diposit per accedir a una beca, no et donen la beca, i et 

quedes sense els teus llibres vells perque ja els han donat? 

Esquerra Verds Vi na ros 

Un repte per dava nt 

·~~,, V \ • Esquerra 
' "' ·, ,. ••• • Unida 

Si hi ha algú, en 
I'Ajuntament de Vinarós, 
que té molt present 

el poc que falta per a les proximes eleccions 
municipals, eixe és sens dubte el Partit Popular, que 
durant 3 anys ve governant el municipi amb majaría 
absoluta. El Partit Popular, sap que els vents no li 
són favorables. L'incompliment del seu programa 
electoral en temes essencials i de primera necessitat 
pera Vinarós. La forma de perdonavides i prepotent 
de governar, del "jo comandament'; usant i abusant 
de la majoria absoluta. La inactivitat política, 
reivindicativa,participativa i la poca i en alguns casos 
cap claredat i transparencia, en temes d'interés per 
a la ciutadania i el poble de Vinarós, són alguns deis 
temes que la ciutadania té molt presents. 
El Partit Popular, sap que té molts deures pendents 
i molts detectes i actituds que correguir, pero poc 
de temps pera escometre'ls. 
La ciutadania de Vinarós, també és sabedora que 
els últims mesas de legislatura, són mesas de 
promeses, de bones intencions i de soluccions. 

Com et poden donar una beca al transport sense haver-la demanada? 

Com et poden concedir una beca i dir-te que no te la pagaran perque no hi ha fons? 

"Lo importante son las personas" •.. (algunes persones) 

Pero després de vist lo vist durant els últims 
anys i els mes de 3 anys de !'actual legislatura, la 
ciutadania ja no confia en les promeses i les bones 
intencions, la ciutadania necessita i exigix realitats. 
En Esquerra Unida desconeixem si el cap de !lista del 
PP a l'alcaldia en les proximes eleccions municipals 
continuara sent !'actual o un altre, pero si abans 
que acabe el present mandat s'executaren alguns 
deis temes essencials i necessaris promesas, com 
la creació d'ocupació, la millora en temes socials, 
el col·legi Jaume 1, la Residencia de la Tercera Edat, 
la parada d'Autobusos, la Piscina Municipal, el 2° 
Ambulatori, I'Auditori. ... ) La demostració d'una altra 
forma de governar amb més claredat,transparencia,i 
participació ciutadana, si l'equip de govern hagés 
aconseguix part d'estos objectius promesas, si que 
podria dir que concorre a les proximes eleccions 
municipals amb part del treball realitzat. 
Els partits de l'oposició també tenen present el poc 
que falta pera les proximes eleccions municipals. 1 des 
d'Esquerra Unida preguntem. ?Coma oposició durant 
els mes de 3 anys de !'actual legislatura en temes 

essencials han actuat com una verdadera oposició.¿ 
? En quins temes essencials i d'interés peral poble 
s'han posat d'acord.¿ 
?En quants temes essencials per al poble no ha 
primat primer !'interés del partit que el del poble.¿ 
Com és normal, uns mesas abans de les eleccions 
els partits de l 'oposició també faran les seues 
promeses i exposaran les seues bones intencions. 
Perola pregunta és ?Qual seria'! equip de govern. Com 
estaria compost pera portar les promeses al seu fi . 
Potser haura pensat algun partit de l'oposició que 
per si sois podra aconseguir la majoria i així poder 
executar el seu programa. 
Després devist lo visten pactes de legislatures anteriors 
i durant els mes de 3 anys de !'actual i a falta d'un any 
pera les proximes,que opinió pot fer la ciutadania de 
Vinarós sobre qui pactaria amb qui i perqué. 
Els partits de l'oposició també tenen molts deures i 
projectes pendents que realitzar. Si en el temps que falta 
alguns d'estos deures i projectes es poden aconseguir, 
es podran presentar a les proximes eleccions amb un 
bon treball i desig de la majoria vinarosenca realitza~3 1 



l la llu m es feu . .. "A Vi na ros, la meitat 
a les fosques" 

~Ciudadanos 
Sembla ser, que uns deis principals plans de l'ajuntament, 

es l'aforro en el manteniment de l'allumenat. Fa uns 
mesos en Abril d'aquest mateix any es parlava de 
l'externalitzacio d'aquets serveis. Es su posa, que aquestes 
mesures, su posaran perles arques municipals, un aferro, 
segons la regiduria d'obres i serveis, de mes d'un 40 % 
que per als temps que corren no es poc; pero tambe 
es suposa, que en ningun moment mermara el servei 
actual; die es "su posa" perque sembla ser que algunes de 
les "lluminaries" de nostra ciutat no funcionen; al menys 
no funcionen perla nit, com deuria de ser. 
Hi ha carrers que estan totalment a les fosques, places 
a on la mitat de fanals no funcionen, proyectors cap a la 
platja apagats o fosos. l es que hi ha llums que lluixen .. . 

Pero es perla seua absencia. 
Es dar que a alguns politics els agrada l'obscurantisme 
i en ocasions actuar en nocturnitat pero d'ahi a deixar

mos sense llum . .. 
A lo millor a lo que se referien en l'aforro d'un 40% 
consisteix en no restituir les llums de la ciutat, en el mateix 
percentage. l es que, no sabem si es que la nostra ciutatte 
peques llums o son els nostres politics qui no en tenen; 
al menys en lo que a responsabilitats es referix, es veuen 
molt peques; potser pera guanyar en eficacia i eficiencia 
lo que deuriem fer es externalitzar els seus serveis 
Lo que la ciutadania vol, es poder passeljartranquils; poder 
aplegar a casa perla nit sense anar en por d'individus que 
s'amparen de la foscor, pera delinquir tindre la tranquilitat 
que els nostres fills adolescents, aplegen a casa sense perills 
o sense tindre'ls que anar a buscar, entrada la nit 
Senyors ... Desperten ja, baixen del seu nuvol particular. 
Els que els paguem el seu abultat sou, som els ciutadans 
¡ qui paga, te dret a exigir que facen be el seu treball, 
peral qual se'ls ha designat. 1 si no valen o no saben . . . 
Tinguen la dignitat d'abandonar, dimitir i cedir ellloc a 
una persona millor preparada. Demostrarien aixi, que el 
seu interés, es de veritat pera servir a la gent i no pera 

servir-se a si mateixos. 
Des de Ciutadan's els recordem que disponem d'un 
corre u pera que mos facen aplegar les se u es sugerencies, 
preguntes, dubtes .. a ciudadanosvinaros@outlook.es. 
Estarem encantats d'atendre'ls i respondre'ls. També 
els recordem que ·si desija coneixer-mos i compartir 
impressions, opinions .. . durant el mes d'Agost estarem 
en el bar" El MOSSET" en I'Avinguda Castelló ( davant 
de l'antic supermercat Champión) Tots els dimecres de 
1 9:00 a 20:30 en nostres habituals Cafes Ciutadans. 

Un a pet ita hi stor ia de l'hos p ital d e Vi na ros 

Guillem Afsina 

Coma Regidor del PSPV a I'Ajuntament de Vi na ros, 
normalment empraria aquests 2.500 caracters de 
la columna d 'opinió del Setmanari, per donar el 
meu punt de vista sobre algun tema de l'actualitat 
política local o percriticar alguna malifeta de l'equip 
de govern. Pero aquesta vegada no, amb aquesta 
columna intentaré pagarpartdel deutecontretel passat 
1 1 d'Agost amb tots els professionals de !'Hospital de 
Vinaros que van fer possible que avui la nostra familia, 
pugui gaudir ambla presencia d'un nou petit membre. 
Gracies a tots ells, aquest dia quedara marcat a les 
nostres vides per sempre, i personalment, mai podré 
oblidar les magnifiques atencions que va rebre la 
meva companya en tot moment, culminat amb el 
gran treball realitzat per tot l'equip de ginecología, 
de llevadores, d'infermeres, pediatres, i personal 
auxiliar de !'Hospital de la nostra ciutat, els qual van fer 
possible que dos dies després, sortissin per les portes 
del centre hospitalari, uns pares radiants conscients 
d'haver viscut la millor experiencia de la seva vida. 
Pero dins deis agra·lments generals, voldria reconeixer 
a les persones que ens van atendre en el moment 
del part, a les quals tindré per sempre en un altíssim 
grau de consideració i estima. En primer lloc, Mila, 
la llevadora que en tot moment va acompanyar la 
meva dona en el part, que va saber transmetre'ns 
tranquil ·litat i confian<;a, parlant des de la sinceritat 
¡ l'amabilitat, fent que tot el procés ens resultes una 
experiencia única i inoblidable. Després, el Dr. Klar, 
!'anestesista que amb la seva professionalitat i bon 
fer, es va erigir a ulls de la meva companya com el 
seu angel de la guarda, calmant-li els intensos dolors 
cada vegada que aquests feien acte de presencia. 
1 per acabar, donar les gracies als doctors Hidalgo 
¡ Forero, els ginecolegs que va portar a la nostra 
tilla al món, metges que amb les seves mans van 
fer possible el que desitjavem nosaltres dos, veure 
a la nostra nena tranquil ·la al pit de la seva mare. 
Per acabar i com a veí de Vinaros, voldria remarcar i 
inclús presumir, de la gran sort que tenim a la nostra 
ciutat de poder comptar amb un centre hospitalari 
com el nostre, que encara que actualment esta 
molt maltractat per culpa de totes les retallades 
economiques i de personal que sofreix, ens permet 
sentir-nos més segurs sabent que els professionals 
que allí treballen, intentaran fer la seva feina el millor 
possible per a que tot continu'l amb la maxima 
normalitat possible. A tots ells, mil gracies a tots de nou! 

ll ·l ustríss im sr. Alca lde d e I'Ajuntament de Vinaros 

Des de la Comissió d'Educació i Cultura 
de Cercle Podem Vinaros volem 
SOL·LICITAR la resolució d'alguns 

problemes que pateix la nostra ciutat. 
Degut a la situació económica i laboral que estem vivint 
en aquest país i, concretament en la nostra localitat, el 
número de famílies amb problemes economics greus o 
molt greus ha augmentat considerablement, no així el 
número de ajudes a l'estudi obligatori, que s'estan reduint 
any darrere any, deixant a moltes famílies en una situació 
molt complicada quan arriba principi de curs. 
Aquest any a més és, si cap, més complicat, degut a 
la implantació de la nova Llei d'Educació de Qualitat 
de I'Ensenyament, la LOMQE, que ha obligat a canviar 
part del currículum i, per tant, els llibres de text. 
Aixo fa impossible crear un banc de llibres de primaria 

a la majoria deis col·legis de Vi na ros. 
Respecte al transport escolar per als estudiants 
d'ESO, seria bo que destinessin una partida de 
diners suficient per a que tots els estudiants 

anaren en autobús, degut a que els instituts d'ESO 
estan situats a la periferia de la nostra localitat i els 
estudiants que no tenen beca ni mitja de transport 

adequat han de despla<;ar-se caminant fins aquests. 
Por aixo demanem que augmentin el pressupost 
d'ajudes a l'estudi i al transport per a que tots els 
xiquets i xiquetes estiguin en igualtat de condicions 
d'accés a la educació obligatoria i gratu'lta. 
Així també demanem que des de l'ajuntament 
s'asseguren que tots els xiquets i xiquetes amb 
dificultats economiques puguin disposar d'ajudes al 
menjador escolar durant els m esos de setembre i juny. 

Salutacions i agrair la seua col·laboració 
Juan Fermín Ramírez Vallés, Comissió d'Educació i 

Cultura Cercle PODEM VINARÓS. 

AVIS 
Des de Podem Vinaros sbbri un grup de Facebook. Cercle 
Educació i Cultura "Podem Vinaros" per a intercanviar 
llibres de text de primaria, secundaria i batxiller, així como 
material escolar i llibres de lectura obligatoria. 

¿Sanid ad pa ra todos? 

• '0. 'V Con este escrito, damos nuestras 
V~ ~ más sinceras gracias a los 
'·"'"""·- ciudadanos de Vinaros que 

confiaron en nosotros las pasadas elecciones dándonos 
su voto. Deseamos ser merecedores en el futuro de 
su generosidad. Ya, a partir de hoy, les emplazamos 
a que se pongan en contacto con nosotros para 
a ser posible, nos conozcamos personalmente. La 
semana próxima iniciaremos el cómo organizarnos ... , 
para lo que les necesitamos. Son imprescindibles. 
Nos sentiríamos muy honrados de poderles saludar 
personalmente. Nuestro compromiso se extiende a 
todo el Baix Maestrat 1 Bajo Maestrazgo. Votantes y 
simpatizantes. No hay cuotas que pagar. Con su 
presencia es más que suficiente. Para que sepan un 
poco más de nosotros ahora, le presentamos nuestros 
principios ideológicos y programáticos, con la mirada 
puesta en ustedes para poderles servir lo mejor 
que podamos y sepamos. En apretada síntesis, muy 
resumidamente, por razones de espacio del Diariet: 
1. Indisoluble unidad de la nación española. 
2. Evolución del Estado de las Autonomías a un estado 
unitario con un solo gobierno y un solo parlamento. 
3. Nueva ley electoral que sustituya al sistema 
proporcional d'Hont por un sistema mixto más justo 
con los partidos pequeños, que facilite un vínculo real 
más estrecho entre representantes y representados. 
4. Supresión de las subvenciones a los partidos, 
sindicatos y organizaciones empresariales que pagamos 
todos los ciudadanos de nuestros bolsillos. Que vivan de 

las cuotas de sus afiliados, no del muermo actual. 
S. Eliminación de los privilegios de los políticos y 
cargos públicos. Castigo ejemplar a los corruptos. 
6. No a la disciplina de voto. Libertad para votar 

en conciencia. 
7. Efectiva separación de poderes e independencia 
del poder judicial del político. No burla a Montesquieu 
y sí un capirote a Alfonso Guerra (PSOE) y J. M• 
Michavila, (PP) causantes del desmadre. 
8. Firmeza en la lucha antiterrorista y 
cumplimiento íntegro de las penas. 
9. Defensa de la economía de libre mercado, 
protección del derecho a la propiedad privada, 
disminuyendo al máximo la injerencia del Estado 
en el quehacer diario de los ciudadanos. 
10. Gasto publico sometido a un riguroso control 
que impida un endeudamiento de por vida. 
11. Disminución drástica de los voraces impuestos 
que soportamos (los 2°s de Europa: 52%). 
12. Disminución del sector público en el PIB (del 
48% al 24%) y de los funcionarios mamandurria. 
13. Defensa y promoción de la cultura de la vida y 
de la familia como institución social y moral básica. 
14. Respeto a las creencias religiosas de cada uno, 
protección de la libertad de conciencia. 
1 S. Sistema educativo basado en la libre elección 

de colegio, en el esfuerzo y el mérito personal. 
16. Universidad competitiva y abierta a todos 
los que demuestren disciplina, afán de saber y 
servicio a los demás. 
Gracias por leernos. Y por su voto. Y por contactar 
con nosotros. ¡Les esperamos! ¡Hasta pronto! 

El Consell de Redacció informa 
Els escrits d'opinió no poden superar les 25 
linies (cos 12, lletra times new roman) ni 
poden disposar de foto. Tot escrit que les 
supere podría no ser publicat o publicar-se 
tallat. Els escrits d'opinió no es corregiran ni 
ortograficament ni gramaticalment. 



PESCA 

Aguas cálidas e improductivas 
Periodo quincenal mediocre para la mayoría 
de pesquerías. Al parecer éstas calores en el 
mar alejaron los pescados de nuest ro litoral. 
Los vientos reinantes de gregal y xaloc aún 
dificultaron más la extracción. En cambio las 
cotizaciones fueron al alza. 

La pesca de arrastre está en la veda de dos meses de 
duración, que terminará el próximo día 15. 
El cerco lo ha ten ido mal. La semana pasada solo 
hubo un par de días de pescado azul, en que una de 
nuestras traíñas arribó de Mallorca con 550 cajas de 
sardina (7 Kg/caja). Y otra jornada capturó aquí 200 
cajas de boquerón. En cuanto a la presente, el lunes 
esta embarcación volvió a desembarcar de aguas 
mallorquinas 50 cajas de 'plata' y 250 de 'oro azul' y 
otra pilló 40 ejemplares de letxa de 14 Kg/ejemplar. 
El martes dos barcos atraparon 50 cajas de sorella. El 
miércoles se fueron a Castellón. Y el jueves tampoco. 
Ambas barcas eran procedentes de Vi na ros. 
La flota artesanal de artes menores, unas pocas faenan 
con trasmallos en busca de poco langostino, sepia, 
lenguado, salmonete y morralla. Otras se dedican al 
pagel y corva. 
Varias lo hacen en fondos profundos tras la langosta, 

Tripulantes del 'Vicente Gil' con sus capturas de pez limón 

bogavante, gallinete, rape, pescadilla, raya y mamona. 
La recolecta de pulpo raquero con cadufo está muy 
activa. Son piezas de 1 a 4 Kg. 
En el palangrillo faenan varias barquitas. Sus capturas 
con este arte de anzuelos es a base de lubina, dorada, 
sargo, lliri y congrio. 

Ecos de 'Mar' 
El exceso de sol afecta a la salud de las personas. 
En las radiaciones que emite hay tres tipos de rayos 
ultravioleta; 
Los UV-B provocan un enrojecimiento de la zona de 
la piel expuesta al sol, llamado eritema o quemadura 
solar, y el bronceado, que persiste tras tomar el sol. A 
dosis altas provocan envejecimiento acelerado de la 
piel y favorecen algunos tipos de cánceres cutáneos. 
Los UV-A que contribuyen a aumentar los efectos de 
las UV-B y son responsables de muchas de las llamadas 
reacciones fototóxicas que aparecen en la piel cuando 
tomamos el sol tras ingerir algunos alimentos o 
medicamentos, o cuando nos hemos aplicado antes 
ciertos productos químicos. 
Y los UV-C que son absorbidos, en su mayoría, por la 
capa de ozono de la atmósfera, por lo que sólo afectan 
a quienes asciendan a las cumbres de mucha altitud, 
y sale en la piel manchas de color rojo vivo y mucho 
mas calientes que el resto de la piel. 
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Esponja que arriba a un 1 m. de 
diametre, i se 'assembla' al pavelló 
auditiu d'este paquiderm animal 
terrestre. De prou importancia 
económica perla grandaria i textura 
una vegada netejada i elaborada 
per a usos domestics, etc. 
En castella li diuen també oreja de 
elefante. El seu nom científic és 
Spongia agaricina. És un metazou 
sedentari, porífer molt primitiu 
format per un conjunt de cel·lules 
amb diversos tipus i funcions. 
Constitu'ida per materia organica i 
inorganica, se subjecta a la roca pel 
costat més estret. la part exterior 
esta recoberta de molts porus que 
absorbixen l'aigua, per a circular a 
través d'una ramificació de canals 
comunicats amb cambres, retenint 
partícules alimentaries i l'oxigen 
per a respirar. Després expulsa 
l'aigua i materials de rebuig pels 
grans forats del seu bord superior 
intern. 
És una esponja cornia. 
De color groc terrós. 
Hermafrodita. Per a la seua 
reproclucció solta lliure al mar 
!'esperma, llavors una altra esponja 
ho absorbix i fecunda els seus 
ovuls. Després allibera les larves 
al corrent, que es fixaran sobre el 
substrat i creixeran en esponges 
adultes. Preferix fons de 30 a 60 m. 

" ~ RESUM TOTAL DELS PARTES ESTADÍSTICS PESQUERS DEL MES DE JULIOL DEL 2014 

IQ§tie~W Sarg (Sa rgo) 17 Bis (Estornino) 1.587 liijl .. ,t!ftl~-
Alatxa (Aiacha) 452 Kg Lliri (Anjova) 677 Gatets (Pintqrroja) 143 Cranc (Cangrejo) 85 
Seito (Boquerón) 72.718 Llobarro (Lubina) 20 Roncador 37 Escamarla (C igala) 36 
Albacora (Atún blanco) 5.139 Panagal 82 Rata (Miracielo) 43 Llagostí (Langostino) 1.882 
M aira 157 Mabre (Herrera) 469 Tigre (Lenguado portugués) 86 Galera 658 
Rajas (Escri tas) 416 Aranya 442 Corva 104 Llagosta 622 
Mantas (Batoideos) 18 Pagel (Breca) 12.679 Miseria (Gallo) 146 Gambes 7 
Besugo 265 Peluda 152 Peix de rei (Pejerrei) S Llomantol (Bogavante) 62 
Boga i xucla 1.977 Merluza (Liu<;) 2.855 Mamona (B. roca) 72 
Bonítol (Rallat) 499 Rap (Rape) 1.255 Saboga (Alosa) 12 Total ........................... 3.352 
Burros (Góbios) 28 Aspet (Espetón) 1.022 Déntol (Dentón) 18 
Caballa 142 Rubios (Jurioles) 123 Chopa 32 l¡f¡[•]ll!i>1!el>1 
Cintas (Vetes) 205 Salmonetes (Molls) 1.517 Palometa blanca 3 Calamars 462 
Congre (Congrio) 239 Morralla (Serranos) 811 Corvina (Reig) 3 Sepio punxa (Choquito) 121 
Gall (P. S. Pedro) 3 13 Sardina 3.982 Vidria (Mojarra) 20 Canana (Pota) 1.615 
Orá (Dorada) 1.725 Letxa (Pez limón) 53 Salpa (Sa lema) 10 Si pi a 595 
Móllera (Faneca) 387 Bacoreta 15.032 Rom (Rémol) 52 Polp roquer 1.887 
Gallineta (Cabracho) 504 Sorella (Jurel real) 1.478 Varis (Varios) 57 Polp blanc 127 
Sorells (Jureles) 3.397 Baca ladilla 809 Caragol (Cañailla) 123 
Esparrall (Raspallón ) 886 Llises (Mújols) 4.480 Total 140.334 Total ............................... 4.930 
Llenguados (Palá) 210 Pagre (Pargo) 21 TOTAL EXTRACCIÓ ...... 148.616 
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V• • Mun1c1pal 

Consulta tota la informació esportiva a www.cmevinaros.es 

o S a···g·· Ajuntament de 1 Con~etl 
· lnarOS d'Esports 

Los días 16 y 17 de agosto se celebró la 32• 
Regata Ciutat de Vinares, organizada por el CNV 
y con la colaboración del Ajuntament de Vinares. 
Esta regata forma parte del calendario oficial 
2014 de la FVCV y es una de las más importantes 
de la Comunidad en estas fechas estivales. Se 
dieron citan durante todo el fin de semana en la 

costa de Vinares alrededor de 100 regatistas, y 
embarcaciones provenientes de la provincia de 
Castellón y Tarragona, que compitieron y dieron 
color a la playa el Fortí. Al igual que en ediciones 
anteriores mencionar la numerosa participación 
de los representantes del Náutico Vinares que 
tuvieron una muy buena actuación. Al finalizar la 

prueba deldomingo se hizo entrega de los trofeos a 
los vencedores de las tres categorías, y un obsequio 
para todas las embarcaciones participantes, en la 
que se contó con la presencia del regidor d' Esports 
del Ajuntament de Vinares, D. Luís Adell. 
Agradecer la colaboración del Ajuntament de 
Vinares i Artcrom. 

TENIS. Club de Tenis La Closa 

¡A todo gas! 
Joa nna Mirall es Ca m peona en Ben ica rl ó y Didac Chalé Subca mpeón en Vinaros 

ESCACS. Club Ajedrez"Ruy Lopez"Vinaros 

Dos finales más en la XXXI edición del CIRCUITO 
PROVINCIAL de Tenis de Castellón para los 
alumnos del CT. CLOSA de Vinares. 
En las instalaciones del CT. Benicarló, Joanna 
Miralles dio un golpe de autoridad al derrotar en 
la final a la jugadora francesa Emma Jiménez, y ya 
está a un paso de proclamarse campeona absoluta 
del Provincial 2014. El resultado de la final 6/2-
6/0 demuestra la superioridad de la vinarocense. 
Por su parte, Didac Chalé, en benjamín es ya en 
estos momentos la revelación de su categoría, 
logrando el subcampeonato frente al buen jugador 
de N u les, Pablo Huerta. En el haber del vinarocense, 
el título de campeón en Borriol, dos semifinales v 
este subcampeonato, que lo abalan como unce
los más destacados de este Provincial 2014. 
Última etapa para benjamines en el CT Solmar 
(Benicásim). También se disputará en el CT. 
Castellón el OPEN SOO PROMESAS, que contempla 
la categoría infantil. 

El "Club Escacs Ruy López de Vi na ros" presente en los podios de los torneos infantil y absolutos de Benicarló 
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Con motivo de las fiestas patronales de Benicarló se han 
celebrado ésta semana sendos torneos de ajedrez, uno 
en categoría infantil y otro absoluta, dónde nuestros 
mejores ajedrecistas no defraudaron y se situaron en los 
mejores puestos de ambas clasificaciones. 
El pasado martes 1 9 de agosto, en la competición de rápidas 
de categoría infantil que se disputó junto al mercado de 
Benicarló, el jugador de Alcalá, Marc Lavernia Marco, se 
convirtió con justicia en el mejor jugador del torneo, 
seguido de nuestro jugador, el vinarocense Diego Zafra, 
y en tercera posición absoluta el benicarlando Damián 
Alberich. En categoría sub-12 se impuso Ulpiano Mayoral, 
quedando el jugador de nuestro club Yannis Ochovo en 
segunda posición y Álvaro Serrano del club de Benicarló en 
tercer lugar. Respecto a la categoría sub-1 O fue Gerard Añó 
de Roquetes, quien pudo alzarse con el triunfo, seguido del 

benicarlando Elíes Alberich y Jordi Herance. 
En la categoría absoluta, el torneo de rápidas 
perteneciente al circuito Baix Maestrat-Terres deL 'Ebre, 
se disputó el sábado 23 de agosto en la sede del club, 
y nuestros jugadores ocuparon 3 de las S primeras 
posiciones. La victoria del torneo fue para Carlos Albert 
y la segunda posición fue la gran sorpresa al ocuparla 
el jovencísimo Pau Morales Polo de tan solo 1 1 años, 
ambos de nuestro club. La tercera posición la ocupó 
el fuerte jugador benicarlando Alex Maura Mundo, la 
cuarta para un joven jugador vasco de 1 S años Unai 
Elías, y el quinto para el vinarocense Ramiro Trujillo. El 
premio al mejor veterano fue a parar al aragonés Juan 
Adán, mientras que los premios al mejor jugador local 
y del club fueron para Enoc Altabás Felipo y Damián 
Alberich respectivamente. 



FUTBOL. Control! Passe Vinaros 

Control! Passe Vinaros comienza su segunda temporada 
El club de futbol Control 1 Passe Vinaros 
está a punto de comenzar su segunda 
temporada, después de una exitosa primera 
campaña, el club para esta campaña 
aumentara en una categoría mas, (infantil), 
también contara con los siguientes equipos, 
1 equipo de xupetines, 2 pre benjamines, 2 
benjamines y 2 alevines. 
PLAZAS DISPONIBLES 
INFANTILES 2001/2002,1S Alumnos 
inscritos, quedan 3 plazas 
ALEVINES 2003/2004, 22 Alumnos 
inscritos, quedan 2 plazas 
BENJAMINES 2005/2006, 23 Alumnos 
inscritos, quedan 3 plazas 
PREBENJAMINES 2007/2008,24 
Alumnos inscritos, quedan 2 plazas 
XUPETINES 2009/2010, 14 Alumnos 
inscritos, quedan 6 plazas 

INICIO ENTRENOS 
Día 8, CHUPETINES: Entrenan, lunes y 
miércoles de 17:30 a 19:00 horas. 

Nacidos 2009/2010, 160 € 

Día 3, PREBENJAMINES: Entrenan, lunes y 
miércoles de 17:30 a 19:00 horas. 
Día S, BENJAMINES: Entrenan, martes y 
viernes de 17:30 a 19:00 horas. 
Día S, ALEVINES: Entrenan, Martes y 
Viernes de 19:00 a 20:30horas. 
Día 3, INFANTILES: Entrenan, lunes, 
miércoles y viernes de 19:00 a 20:30 horas 
ENTRENO PORTEROS: Viernes de 18:30 a 
19:30 horas. 
FORMA DE PAGO 
Las cuotas este año las giraremos por el 
banco de la siguiente forma, una cuota de 
inscripción de 80 euros y 9 cuotas de (2S 
euros mensuales) las cuotas mensuales 
se giraran el día 12 de cada mes, total 300 
euros, los Xupetines se girara una cuota de 
80 euros y después 9 cuotas de (8,9 euros 
mensuales) también se giraran por el banco 
el día 12 de cada mes. 

Más información en 
www.futbolbasevinaros.com 

Forma de pago, inscripcion 80 € y 1 O cuotas mensuales de 8 € 
Nacidos 2001/2008, 300 € 
Forma de 80 e y 1 O cuotas mensuales de 22 e 
lnaüdo 

Información 
OSCAR BLASCO FLORES 

telf.636 413 803 
email :vinarosfb~gmail.com 

www. futbolbasevinoros. com 
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Rafa Marcos 

Ult1n1os mistosos 

Con la visita este domingo del Alcañiz de la preferente 
aragonesa, se cierra el carrusel de amistosos. 
El total de bolos jugados habrá sido de 7. Sobre la previsión 
inicial, fue suspendido el de Sant Jordi por la lluvia. En 
contrapartida se acordó otro encuentro que se jugó el 
jueves 28 en Benicassim (a caballo entre la publicación en 
medios digitales y papel). 
Se empezó con dos victorias ante el Amposta en casa y 
visita al N u les, no se encajó ningún gol y se materializaron 3. 
Los tres últimos partidos se han saldado con derrota. Se 
perdía en Traiguera y Andorra y entre ambos en casa el 
día de la presentación ante el juvenil "a" del Villarreal. El 
bagaje de goles en estos partidos fue de 7 - 2 en contra. 
La suma global a falta de los dos últimos amistosos es de 7 
goles en contra y S a favor. 
Para algunos aficionados habrá sido una decepción alguna 
de estas derrotas en el sentido de que una de las bases 
en las que se tiene que cimentar este proyecto, pasa por 
encajar el menor número de goles posibles. Asimismo por 
haber perdido el día de la presentación o ante un equipo 
de categoría inferior. 
Esto sería preocupante si no se viese una mejoría en 
el j uego y preparación con el paso de los días. Hay que 
tener en cuenta que hay un buen número de nuevas 
incorporaciones, entre ellas las del entrenador. 
Como suele decirse un equipo no se hace en cuatro días, 
y pese a las últimas derrotas, respecto a la del día de la 
presentación ante el filial del submarino, el míster se 
mostraba contento con lo visto en el terreno de juego. 
La diferencia estuvo en el acierto de cara a puerta y en la 
preparación física. A pesar de tratarse de un juvenil, su 
nivel es máximo y casi podría decirse que son profesionales 
en el sentido que entrenan 2 veces al día. 
Aparte del disputado ante eiVillarreal, el que posiblemente 
haya sido ef más complicado y serio haya sido el jugado 
en tierras turolenses ante el Andorra. Un Andorra con 
mayores pretensiones que la campaña anterior y que se ha 
reforzado para intentar promocionar. Siempre ha sido uno 
de los equipos punteros de Aragón, habiendo militado 
muchas campañas en segunda "b';· donde quieren por 
lo menos intentar volver. A pesar del 2 - O, se le puso en 
aprietos y se le plantó cara. Independientemente de las 
pruebas realizadas a lo largo de los 90 minutos, el once 
de salida, bien podría ser el de un domingo cualquiera de 
competición oficial. 
Seguramente, el míster, habrás sacado mejores 
conclusiones de los partidos que se han perdido que no 
de los que se han sacado. En todos hay cosas buenas y 
malas y más de un detalle que a nosotros se nos escapa. 
Si la memoria no me falla, la temporada en la que se 
promocionó por última vez, en pretemporada no se ganó 
ninguno de los amistosos jugados. 
La primera semana de septiembre como es lógico, se 
dedicará exclusivamente en preparar el debut en un 
campo y rival dificilísimo como es el Vall d'Uixó y que está 
llamado también a estar en la parte alta luchando por 
meterse en promoción. 
Los aficionados tienen la última oportunidad de ver a 
su equipo antes del debut en casa ya en competición 
oficial el próximo 14 de septiembre recibiendo al recién 
ascendido Castellón "b': 

----------~-----------J 
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FUTBOL. Escuela de Fútbol Futur 09 

Ya tenemos todos los horarios de entreno 
Solo nos faltaba confirmar los horarios 
de entrenamiento del equipo Infantil 
(nacidos en 2001 y 2002), y ya los tenemos 
confirmados. 
Éstos son los horarios de los equipos del CE 
Futur 09 Vinarós para la próxima temporada: 
Aprovechamos para recordar que las 
inscripciones siguen abiertas, solo hay que 
pasar por la Oficina Futur 09 (oficina Tourline 
Express Vinaros - frente Plaza de Toros de 
Vi na ros). 
EQUIPO DE FUTURITOS (NACIDOS EN 2009 Y 
2010) 

TRIATLÓ. Club Triatló Jiji-Jaja Vi na ros 

El equipo de futbol para niños y niñas nacidos 
en 2009 y 201 O, dirigido a la iniciación en 
el deporte a través del futbol, está dirigido 
por Javi Esteller (Grado en Magisterio 
de Educación Primaria), formado para la 
enseñanza y con experiencia como jugador 
de futbol. 
Los Futuritos (categoría exclusiva de nuestro 
club), realizan dos entrenamientos semanales 
y dos o tres sábados al mes juegan partidos 
con niños de su edad de otras poblaciones, 
para que puedan poner en práctica lo que 
aprenden en los entrenamientos. 

XI Traves.sia Port del Fangar- Ampolla 

Categoría 

Futuritos 

Prebenjamines 

Benjamines 

Benjamines 

Alevines 

Infantil 

lfJ agos• de J')' 4 

A ñ o 
Día Hora 

Lunes 17:30 a 19h 
2009-2010 

Miércoles 17:30 a 19h 

Lunes 17:30 a 19h 
2011-2012 

Miércoles 17:30 a 19h 

Lunes 17:30 a 19h 
2006 

Miércoles 17:30 a 19h 

Martes 17:30 a 19h 
2005 

Jueves 17:30 a 19h 

Martes 17:30 a 19h 
2003-2004 

Jueves 17:30 a 19h 

Martes 16 a 17:30h 
2001 -2002 

Jueves 16 a 17:30h 

El passat 15 d'Agost, part del Club Triatló JijiJaja 
Vinarós, es va traslladar fins a la ve·ina localitat de 
!'Ampolla (Tarragona) per disputar la XL TRAVESSIA 
PORT DEL FANGAR- AMPOLLA. 

Una prova de 3335m on els nostres triatletes 
Jose Manuel Casajuana, Victor Miralles, Santi 
Matamoros, Agustí Bordes, Toni Bordes i Marc 
Garcia van oferir una excel·lent participació; 

destacant, tot i així, el podium aconseguit pel 
nadador del CN Vinarós, Xavi Bordes. 

Enhorabona a tots ells! 



BAMESAD. Club Bamesad de Cocemfe Maestrat 

111 Torneo 3X3 de Baloncesto en Silla "Siéntate y Pasa" 

Torneo abierto a todo tipo de público pues se trata 
de trabajar el aspecto integrador y la inclusión social 
del colectivo de la discapacidad. Como en ediciones 
anteriores, la participación fue importante, fueron 
muchas personas normalizadas las que se inscribieron 
para disfrutar de este deporte que tanto gusta a los 
jóvenes y que cada día cuenta con más adeptos al mismo. 
La mañana comenzó un poco fría anímicamente 
pero, a medida que fueron jugándose partidos, 
la gente fue animándose y el tiempo atmosférico 
quiso acompañarnos con un sol esplendido, 
dejando las nubes iníciales en un cielo azul radiante. 
Decir que Julia Rodríguez Baza, Dama para las 
Fiestas Patronales de la Asociación de Personas 
con Discapacidad COCEMFE MAESTRAT, fue la 
encargada de lanzar el balón al aire para comenzar 

el evento, también la encargada de entregar los 
trofeos al finalizar el mismo. 
Seis equipos, de un máximo de cuatro jugadores, 
se dieron cita para conquistar el torneo, todos 
lucharon con garra para llevarse a casa la copa del 
vencedor. Ramón Meseguer, Miguel Sánchez y 
Gemma Ginovart, fueron los que mejor jugaron y se 
llevaron el triunfo final. Felicidades. 
La competición estaba organizada por la Asociación 
de Personas con Discapacidad COCEMFE MAESTRAT 
y su CLUB BAMESAD y fue dirigida magistralmente 
por Esther Santos con la colaboración de algunas 
personas que, como siempre, se ofrecieron 
desinteresadamente para realizar tareas que, al fin y a 
la postre, benefician el transcurrir de la competición. 
Por el Colegio de los Salesianos La Sallé, lugar donde 
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se jugó este torneo, pasaron algunos políticos de 
los que conforman la Corporación Municipal del 
Ayuntamiento de Benicarló, gesto que agradecemos y 
muy especialmente al grupo que en estos momentos 
rigen el destino de los benicarlandos, por la ayuda 
que brindan a la Asociación y al Club y así para poder 
llevar a cabo este torneo que forma parte de las 
actividades programadas para las Fiestas Patronales 
de la ciudad. Dar las gracias a los Salesianos que muy 
generosamente prestaron las instalaciones deportivas 
donde se disputó esta actividad de Baloncesto en Silla. 
Todos los participantes se llevaron un obsequio, a 
los tres primeros equipos se les entregó una bonita 
copa, así como al más veterano y al más joven de los 
competidores. Hasta el año que viene. Enhorabuena, 
una vez más, por esta bonita iniciativa. 



Conse/1 Municipal de Formacíó de Persones Adu/tes 1 Associacíó d'A /umnes 

Viatge a Valencia i 
!'albufera 

Dissabte, 4 d'octubre de 2014 

Eixida: 7.30 h del matí- Palau de justicia 

Matí: Oceanografic 

Anem a dinar al Palmar. Restaurant EL RE DOLÍ 

Menú: 
A manid a 
Esgarraet 

Mandonguillcs d'abadcjo 
Paella fe ta al fo rn de llcnya 
Postre 
Café 

Passeig en barca 

per l'albufera 

Preu socis 28 € 
No socis : 30 € 

(Inscripcions a partir del 3 de setembre, a les 1 1.30h. La 
primera setmana tindran prioritat els socis i/o inscrits als 
cursos, amb un acompanyant) 

lES JOSÉ VI LA PLANA VINARQS 

INICI DEL CURS ACADEMIC 2014-2015 

DIMECRES 3 DE SETEMBRE DE 2014 

HORA 
9:00 
10:00 
10:30 
11:00 
11 :30 

12:00 

CURS 
1r ESO 
2n ESO 
3r ESO 
4t ESO 

BATXILLERATS 
2n curs de CICLES FORMATIUS (Grau Mitja 

i Superior) 

DIVENDRES 12 DE SETEMBRE DE 2014 

HORA 

9:00 

CURS 
1 r curs de CICLES FORMATIUS (Grau Mitja i 

Superior) 

SERVEI D'AUTOBÚS PERAL DIMECRES 3 DE SETEMBRE 

Sortida deis autobusos direcció al centre: 8:30 des de les parades 
habituals 

-Zona nord. 
- 1 r de Maig, Hotel. 

- Mercadona, M• Auxiliadora. 
- Església, Ruiz Picasso. 

Baixada: 11:30 H des de I'IES José Vilaplana. 

1 ':\0 
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ESCOLA MUNICIPAL D'ART DE VINAR OS 

O berta la matricula peral curs 2014- 2015 a partir del di a 15 de Setembre de 10:00 a 
13:00 fins a omplir plar;:es . 

La matricula es fa a l'escola, C/Fray Pere Gonell , 7 (prop de la piscina coberta). 

Les classes comencen 1'1 d'octubre i acaben el 29 de Maig. 

Horaris de matí i de vesprada 

Torns Dilluns Dimarts Dimecres Dijous 

M a tí Ceramica i Dibuix i Ceramica i Dibuix i 
Torn Pintura Torn Pintura 

1' •11h Talla Talla 

a 13h Ceramica i Dibuix i Ceramica i Dibuix i 
Torn Pintura Torn Pintura 

Vesprada Ceramica i Dibuix i Ceramica i Dibuix i 
·1 Torn Pintura Torn Pintura 
-16h a18h 

--+ 
-19ha21h Ceramica i Dibuix i Ceramica i 

Torn Pintura Torn 

Pera xiquets a partir de 1 O anys : 

Tenim els cursos de Ceramica i Torn i Dibuix i Pintura 
de 12 a 13h de matí i de 18 a 19h de vesprada . 

Cursos d'estiu. 
Es farán duran! el Juliol de 2015. 

Dibuix i 
Pintura 

Divendres 

Retrat 

Dibuix amb model 

Gravats de 16 a 
18h 

Retrat de 17 a 
19h 

Dibuix amb model 
de19a21h 

A partir d' Abril -Maig de 2015 donarem el llistat d'activitats pera nens des de 1 O anys i 
adults i obrirém matrícula. 

Més informació al nostre blog: http://escoladartvin.blogspot.com.es/ 

o truqueu de 9 a 13h Tel :964 453 802 - escola.art@vinaros.es. 

FARIAACIES DE GUARDIA 
HORARI DE GUARDIES 

de 8 a 24 hores · Fora d'aquest horari 
contacteu amb la Policía Local: Tel. 964 407 704 
30 Agost FERRER pi. SantAntoni, 39 

31 Agost ROCA c. Sant Francesc, 6 

1 Setembre GUIMERÁ pi. Parroquial , 11 

2 Setembre ADELL av. Piús XII (cant. Picasso) 

3 Setembre SANZ c. Pont, 83 

4 Setembre VALLS zona turística nord, 11 

5 Setembre · MATE U c. Sant Francesc, 103 



ESQU ELES cif 

1 

Pregueu a Déu per l'anima de: 

Dionisio Zaera Salvador 
Que ha mort cristianament a Vinares 
el día 12 d'agost de 2014, a l'edat 

de 8 1 anys 
E.P.D. 

De la teva companya, fill, net, germa, germana, 
nebots i altres familiars. 

La familia agraeix profundament les mostres d'afede rebudes. Donem les grades a 
!' Hospital Comarcal de Vinares i al Centre de Dio sobretot per l' atenció rebuda. 

Rogad a Dios por el alma de: 

Gilberto Ferré Benet 
Q ue murió cristianamente en Vinares 

el di a 16 de agosto a los 7 6 años de edad 
D.E. P. 

De tu esposa, hi jos, nietas, sobrinos 
y demás familia, que nunca te olvidarán. 

Agradecimiento a la gente por las muestras de cariño. 
La família da las gracias a todo el personal 

del Hospital Comarcal de Vinares. 
Gracias de corazón. 

ífl 0 Aniversario de 

Ma Carmen Pablo López 
Que falleció cristianamente en Vinoros 

el día 20 de agosto de 2013, o los 58 años de edad. 

E.P.D. 

LOS QUE TE QUIEREN NO TE OLVIDAN. 

Vinaros, agosto 2014 
~-----------------------------------

Rogad a Dios por el alma de: 

Visitación Roda Blasco 
Que falleció en Vinares 

el día 12 de agosto de 20 14, 
a los 78 años de edad. 

D.E.P. 

Tu familia siempre te recordará con cariño 
La família agradece toda la atención recibida y todas las 

innumerables muestras de afecto y condolencia que nos han 
mostrado. Gracias de corazón. 

Rogad a Dios por el alma de: 

Misericordia Redó Forner 
Que murió cristianamente en Vinares 

el dio 14 de agosto a los 83 años de edad 
D.E.P. 

De tus hijos, nueras, nietos, sobrinos 
y demás familia, que nunca te olvidarán. 

Agradecimiento a la gente por las muestras de cariño. 
La família da las gracias a todo el persona l 

del Hospital Comarcal de Vinares. 
Gracias de corazón. 

t 
1 ° aniversari de: 

Lorenzo Castel Dauden 
11EI Sifonero" 

Que va morir a Vinaros el día 31 
d'agost de 2013 a l'edat de 79 anys 

D.E .P. 

La teua esposa, fills, germa, nets, bemét i demés famdia 
mai t'oblidaNm 

Tot aquell a qui estimem profundament es 
converteix en part de nosaltres mateixos 

~ FUNERARIAJULIAN ~ 
~ TANATORIO SAN SEBASTIÁN \(!:!:/ 

SERVICIO PERSONALIZADO 
CREMACIONES 

TRASLADOS NACIONALES E INTERNACIONALES 

SERVICIO 24 HORAS 
964 4109 09 
608 66 20 39 

SERVICIO PARTICULARES Y COMPAÑÍAS , 
PIDANOS PRESUPUESTO 
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Profesionales al cuidado tie tu mascota. 

HOSPITAL VETERINARIO 

SAN FRANCI CO--.~ 
MEDITERRANEO ANIMAL CENTER, s.L. 

C/ San Francisco, 65- VinarOs 

TEL. 964 45 11 50 
Urgencias 24 horas 659 211 372 

Síguenos en 
'-------------------

www. veterinariosanfranciscovinaros.com 
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